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Número Títol / título Descripció VIABILITAT 

5733 
Conectar el Club de Tenis con el 
Polideportivo (abrir la 

Conectar el Club de Tenis con el Polideportivo (abrir la puerta de paso entre 
el aparcamiento del Club de Tenis y la pista de Atletismo que solía estar 
abierta.Así se comunica la parte residencial con la parte de Aldi y Playa y 
también los que necesitan ir al Polideportivo del otro lado no tendrían que 
dar toda la vuelta al barrio, o alternativamente abrir otra puerta que dá de 
la pista a la calle y así conectar los dos barrios o buscar otra solución como 
conectar esas zonas. 

No pasa a votación por implicar terrenos 
privados.   

5732 
Acondicionar Vía Verde para que 
se pueda utilizar para patinar 

Acondicionar Vía Verde para que se pueda utilizar para patinar (Terreno: 
asfalto sin piedrecitas) ya que patinar sobre ruedas es un deporte excelente 
y Dénia no tiene ningún espacio para poder patinar sobre ruedas a 
distancias un poco más largas. 

Aceptada parcialmente, pasa a votación 
el reacondicionado del pavimento. - 

5731 
Instalar semáforo al lado del 
CEIP Llebeig  

Poner un semáforo al lado del CEIP Llebeig donde se cruza carretera de 4 
carriles para llegar al Colegio, ya que es muy peligroso pasar con los niños 
por las mañanas. Además así habría un semáforo para favorecer a los 
escolares y un semáfoto a la entrada de la Ciudad. No es una solución segura 
poner a Policías a las 9h ya que la mayoría de los conductores no saben 
como reaccionar ante las instrucciones que no son universales. 

No pasa a votación por considerarse 
inviable. - 

5730 
Más recursos para la atención a 
problemas de Salud Mental. 

Más recursos para la atención a problemas de Salud Mental. No pasa a votación. - 

5729 Instalación de Placas solares para 
la iluminación de las Calles. 

Instalación de Placas solares para la iluminación de las Calles. 
No pasa a votación por estar ya prevista 
la instalación de puntos de luz solar y 
otras medidas deeficiencia energética. - 

5728 
Más recursos para la atención a 
problemas de Salud Mental. Más recursos para la atención a problemas de Salud Mental. 

No passa a votació per no dependre de 
l'Ajuntament. 

5727 Tren 
Aunque sabemos que no está en vuestras manos, nos importaría la apertura 
del tren para el mejor desplazamiento entre poblaciones 

No passa a votació per no dependre de 
l'Ajuntament i no poder executar-se en 
2023. 
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5726 Zonas para jóvenes Zonas para pasar el tiempo como piscina pública, campo de fútbol, 
rocódromo, bolera, etc 

No pasa a votación por exceder el 
presupuesto. - 

5725 Descuentos a estudiantes. 
Descuentos a estudiantes. Proporcionarnos descuentos a estudiantes en 
ámbitos como el transporte público, cine, ocio, comida... 

No pasa a votación por no ser obras o 
inversiones. Se traslada al departamento 
responsable para su estudio. - 

5724 
Nuevas pistas deportivas 
abiertas 

Se propone que al lado del Pabellón Joan Fuster o donde consideren 
oportuno, se hagan campos de futbol, voleibol, basket..., para que los 
adolescentes puedan hacer deporte libremente. 

Aceptada, pasa a votación. Se redefine 
su descripción.   

5723 
Más aparcabicis en el Centro de 
Dénia. 

Más aparcabicis en el Centro de Dénia. No pasa a votación por estar previsto. - 

5722 
Un acceso peatonal 
complementario y/o alternativo 
al Colegio Alfa y 

Un acceso peatonal complementario y/o alternativo al Colegio Alfa y Omega 
con el fin de descongestionar de coches la entrada principal. Quizás un 
puente de madera en la zona del barranco para que los padres pudieran 
dejarlos al final de los caminos de Santa Llucía y Camí Assagador de Santa 
Llucia y Camí Merle, dar la vuelta y que los niños entraran en el Centro de 
manerá autónoma y segura. 

No pasa a votación puesto que implica 
autorizaciones de otras administraciones 
y no se puede asegurar su permiso y por 
tanto ejecución durante 2023. - 

5720 
Habilitar acera, carril bici, 
farolas, pasos de cebra..en C7 
Nadaletes 

Habilitar una acera, carril bici, farolas, pasos de cebra...etc en TODA la Calle 
Nadaletes, Camí Alqueríes, Carrer Gladiol, Camí de Sant Joan, Camí Merle, 
Camí de Santa Llucia, y Camí Ermita de Santa Llucia, y en general las Calles 
que dan acceso a los Colegios Carmelitas y alfa y Omega. 

Aceptada, pasa a votación en los 
caminos que se ha considerado viable su 
ejecución durante 2023.   

5719 
Que instalen un espejo 
parabólico en el cruce Avenida 
Marquesado 

Que instalen un espejo parabólico en el cruce Avenida Marquesado (como 
saben es bidireccional), cruce con Calle Sertorio (como saben es 
unidireccional), concretamente, creo que en la farola pública (que está junto 
a DNA bikes que és un Comercio Taller de bicicletas), en la Ciudad de Dénia y 
siendo el OBJETIVO mejorar la visibilidad a los Conductores. 

No pasa a votación. Se incluirà en las 
tareas de mantenimiento del 
departamento responsable. - 
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5718 Tren 

En haver rebut publicitat de l´acció proposada per L´Ajuntament a les 
escoles IES MARIA IBARS en decidit: Agilitzar els trámits per la construcció 
de la vía ferroviária que conecte Dénia amb Gandá ja que facilitaria la 
mobilitat dels estudiants Universitaris. 

No passa a votació per no dependre de 
l'Ajuntament i no poder executar-se en 
2023. 

5717 
Millorar les instal.lacions 
esportives al poble ampliant 
l´oferta: Piscina, gimnàs.... 

En haver rebut publicitat de l´acció proposada per L´Ajuntament a les 
escoles IES MARIA IBARS en decidit. Millorar les instal.lacions esportives al 
poble ampliant l´oferta: Piscina, gimnàs.... amb gestió municipals i amb 
preus assequibles per a estudiants. 

Com que el gimnàs i la piscina 
excedeixen el pressupost, s'han 
redefeinit les vostres propostes 
convertint-la en aquesta: AIRE LLIURE: 
Instal·lació de pistes multiesport obertes. 
Col·locació d'entre dues i quatre pistes 
multiesport antivandàliques en diferents 
punts de la ciutat per a la pràctica lliure 
d'esports de pilota.  

5716 
Espai municipal per a jocs 
recreatius que incloga bolera per 
a la gent jove 

En haver rebut publicitat de l´acció proposada per L´Ajuntament a les 
escoles IES MARIA IBARS en decidit Habilitar un espai municipal per a jocs 
recreatius que incloga bolera per a la gent jove. 

No passa a votació per incloure accions 
que actualment es duen a terme en 
Joventut. La bolera excedeix el 
pressupost.  

5714 
Mejorar el Parque de perros de 
de Torrequemada con 
bebederos 

Mejorar el Parque de perros de de Torrequemada con bebederos en 
condiciones para los perros, que arreglen los hoyos que hay porque cuando 
llueve se estanca todo el agua, así como las puertas que no cierran bien y 
que se fumigue la zona que hay detrás que está llena de mosquitos. 

Acceptada, passa a votació.   

5712 
Mejorar el Parque de perros de 
de Torrequemada con 
bebederos 

Mejorar el Parque de perros de de Torrequemada con bebederos en 
condiciones para los perros, que arreglen los hoyos que hay porque cuando 
llueve se estanca todo el agua, así como las puertas que no cierran bien y 
que se fumigue la zona que hay detrás que está llena de mosquitos. 

Acceptada, passa a votació.   

5711 
Ampliar voreres dels carrers 
Sertorio i Pedreguer 

Ampliar voreres dels carrers Sertorio i Pedreguer Acceptada, passa a votació.   

5710 
Millores Av Joan Chabàs. 
Arreglar voreres alçades per 
arrels i ampliar escocells 

Millores Av Joan Chabàs. Arregalr voreres alçades per arrels, ampliar 
escocells i reparar el reg. Acceptada, passa a votació.   
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5699 
Apagar faroles automàticament 
quan hi ha suficient llum solar 
per 

Apagar faroles automàticament quan hi ha suficient llum solar per estalviar 
energia 

No passa a votació per estar previstes 
millores significatives en l'eficiència 
energètica. 

5698 
Millorar les voreres dels carrers 
Bot, Xalana i Assagador de 

Millorar les voreres dels carrers Bot, Xalana i Assagador de la Marjal: 
amplària, rampes... 

Acceptada, passa a votació.   

5697 
Ajudes per a plaques solars i 
punts de recàrrega de 

Ajudes per a plaques solars i punts de recàrrega de cotxes elèctrics per a 
comunitats de veïns 

No passa a votació perquè les 
subvencions no caben en pressupostos 
participatius. Es trasllada la proposta la 
departament responsable. 

5696 Asfaltar pàrquing Joan Fuster Asfaltar pàrquing Joan Fuster Aceptada, pasa a votación. - 

5695 
"Adornar" la fachada del 
pabellón Joan Fuster con algún 
graffiti 

"Adornar" la fachada del pabellón Joan Fuster con algún graffiti 
(aprovechando los maravillosos grafiteros reputados mundialmente) 
Ajardinar y adecentar su entorno incluida la acera 

Aceptada, pasa a votación. - 

5694 Reparar desperfectes de les 
voreres al voltant de Pl Jaume 

Reparar desperfectes de les voreres al voltant de Pl Jaume I, unificant 
models i colors de paviment 

No pasa a votación por estar en estudio 
una actuación en la plaza. 

5691 
Alumbrado mediante farolas 
solares en camí alt de Dénia a 

Alumbrado mediante farolas solares en camí alt de Dénia a Xabia 
No pasa a votación por estar ya prevista 
la instalación de puntos de luz solar. 

5689 Enllumenar adequadament el 
camí Alt de Dénia a Xàbia pq 

Enllumenar adequadament el camí Alt de Dénia a Xàbia pq de nit no hi ha 
seguretat si circules a peu o en bicicleta al no haver llum fiable i ser un camí 
estret per on circulen cotxes en 2 direccions. Així com fer un carril per a 
caminar o circular en bicicleta, pq és molt perillós per als vianants. 

No pasa a votación por estar ya prevista 
la instalación de puntos de luz solar. Los 
estrechamientos privados a lo largo del 
camino impiden asegurar la ejecución de 
un carril bici durante 2023. - 
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5688 
Apertura de calle campos en 
formato boulevard, donde es 
posible 

Apertura de calle campos en formato boulevard, donde es posible convivir 
vecinos-hostelería-comercio-carga y descarga para abastecer a todos- , y 
poder aproximar a la gente mayor y gente con movilidad reducida a sus 
domicilios. 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5686 
Alumbrado efectivo en Calle 
Xalana y Calle Bot, estamos 
ABANDONADOS 

Alumbrado efectivo en Calle Xalana y Calle Bot, estamos ABANDONADOS y 
están llegando jabalíes y ustedes no han resuelto el problema.Va a ver una 
desgracia 

Aceptada, pasa a votación. - 

5684 
Solventar de manera temporal el 
riesgo existente en el 
estrechamiento 

Solventar de manera temporal el riesgo existente en el estrechamiento de 
La Vía, entre C/ Hermanos Ferchen y C/ San José. Unas 100 personas 
pasamos todos los días con nuestros hijos por allí con riesgo de ser 
atropellados ya que la acera es muy estrecha y cuando nos cruzamos con 
alguien tenemos que bajarnos a la calzada y los coches van deprisa en esa 
zona. Propongo poner bolardos a 1 m de la acera ampliando la zona segura 
para el peatón. 

No pasa a votación puesto que lo 
ejecutará el departamento responsable.  

5683 
Aceras e iluminación adecuada 
en la Calle Assagador de les 
Monges 

Aceras e iluminación adecuada en la Calle Assagador de les Monges, en su 
último tramo que cruza con el camino de Xàbia i Gata a Dénia. Es una calle 
muy estrecha con muchísimo tránsito de vehículos, dado que es la salida 
más rápida hacia la CV-725 desde la Pedrera y urbanizaciones del Montgó. 
Cada vez veo más peatones y bicicletas paseando o haciendo ejercicio, sin 
embargo no hay iluminación ni aceras. Además de que ya es estrecha de por 
sí la calle, las hierbas crecen sin control en sus lados y se limpian de higos a 
brevas. 

No pasa a votación por estar 
estudiandose su viabilidad por parte del 
departametno responsable - 

5682 
Aceras e iluminación 
adecuada en la Calle 
Assagador de la Plana. 

Aceras e iluminación adecuada en la Calle Assagador de la Plana. Es una 
calle casi sin urbanizar con muchísimo tránsito de vehículos, dado que es la 
salida más rápida hacia la CV-725 y la CV-735 desde la Pedrera y 
urbanizaciones del Montgó. Cada vez veo más peatones y bicicletas 
paseando o haciendo ejercicio, sin embargo no hay iluminación ni aceras, 
¡está sin urbanizar!. Esta calle es un punto negro en las calles de Dénia 
donde se juntan que no hay iluminación, no hay aceras, cada vez hay más 
peatones y bicicletas, pero no hay elementos disuasorios para que los 
vehículos vayan a velocidad adecuada. 

No pasa a votación por estar 
estudiandose medidas de seguridad  por 
parte del departamento responsable - 
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5681 
Paso peatonal elevado en C. 
Ulisses con la vía del 

Paso peatonal elevado en C. Ulisses con la vía del tren, dado que el vallado 
instalado impide el paso al otro lado de la vía. Los vecinos rompen las vallas 
para cruzar, pero cuando circule el tren esto supone un riesgo inasumible 
para cualquier ayuntamiento dada la velocidad del tren en ese tramo que 
aún no es tranviario (limitado a 50 km/h). 

No pasa a votación por no ser una 
competencia del Ayuntamiento. Se ha 
solicitado a FGV reiteradamente sin 
respuesta positiva. - 

5678 
Mejora visibilidad semáforo 
cruce Avda campo torres con 
avenida Ramon 

Mejora visibilidad semáforo cruce Avda campo torres con avenida Ramon 
Ortega dirección al cementerio. Todos los días, muchos coches se saltan ese 
semáforo que casi no se ve. 

No pasa a votación por tratarse de una 
accón de mantenimiento a valorar y 
ejecutar por el departamento 
responsable. - 

5677 
Rotonda en cruce de la avenida 
de Alicante con avenida 

Rotonda en cruce de la avenida de Alicante con avenida del Montgó. En este 
cruce hay muchos accidentes y puede que una rotonda mejore esto. 

No pasa a votación. Después de su 
estudio se considera no viable 
técnicamente. Se ha propuesto una 
medida alternativa que implica el 
desplazamiento de los semáforos para 
aumentar la visibilidad y disminuir la 
peligrosidad. - 

5676 
Pido sea revocada la decisión de 
no poder aparcar en 

Pido sea revocada la decisión de no poder aparcar en las calles de Las rotas 
para acceder a la playa. Soy una persona mayor y no quiero tener los riesgos 
de cruzar una carretera con tráfico sobre todo en verano. Al igual que los 
niños pequeños no pueden cruzar esa carretera constantemente para 
acceder a la playa. Si es una zona protegida lo que ustedes deben hacer es 
controlar el aforo no prohibir el aparcamiento. Además esto sería una 
medida justa para todos no solo para los habitantes de Las rotas. Yo 
también tengo un tráfico enorme en la zona que vivo pues tengo un colegio 
muy cerca de casa y al estar fuera del casco urbano los padres han de llevar 
a los niños al colegio en coche y eso sí que es insoportable. Pero comprendo 
que hay que convivir y lo acepto. Me gustaría que pusieran aforo en esas 
playas para que todos tengamos las mismas oportunidades de acceder. El 
aparcamiento que ustedes han habilitado cerca del hotel Las rotas es 
incómodo y peligroso. Y me parece mentira que un ayuntamiento de 
izquierdas tome estas medidas tan discriminatorias. 

No pasa a votación por no implicar 
inversión. Se traslada al departamento 
responsable para el estudio de las 
medidas de seguridad y accesibilidad. - 
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5675 
Urbanización para que, sea un 
itinerario seguro, del Camí Pou 

Urbanización para que, sea un itinerario seguro, del Camí Pou de la 
Muntanya-Assagador de Cabanes, el tramo entre Aristeu y Camí de la 
Colonia. Ejecución de aceras, alumbrado público y señalización. 

Aceptada, pasa a votación. - 

5674 
Augmentar la freqüència de pas 
en la xarxa de bus 

- Augmentar la freqüència de pas en la xarxa de bus. - Posar més fonts per 
beure en la via pública. - Millorar infraestructures tant per a conductors i 
vianants ( carrils bici, carrers, aceres..etc). Aquesta proposta és una 
proposta feta per estudiants de 3r ESO A de l'institut Maria Ibars de Dènia. 

1- Augmentar la freqüència de pas en la 
xarxa de bus, NO PASSA A VOTACIÓ PER 
ESTAR PREVISTA LA MILLORA DEL 
SERVEI.2- Posar més fonts per beure en 
la via pública ACCEPTADA, PASSA A 
VOTACIÓ. 3 - Millorar infraestructures 
tant per a conductors i vianants ( carrils 
bici, carrers, aceres..etc) ACCEPTADA . 

5674 
Posar més fonts per beure en la 
via pública 

 Millorar infraestructures tant per a conductors i vianants ( carrils bici, 
carrers, aceres..etc). Aquesta proposta és una proposta feta per estudiants 
de 3r ESO A de l'institut Maria Ibars de Dènia. 

Acceptada, passa a votació.   

5674 
Millorar infraestructures tant per 
a conductors i vianants ( carrils 
bici, carrers, aceres..etc). 

Millorar infraestructures tant per a conductors i vianants ( carrils bici, 
carrers, aceres..etc). Aquesta proposta és una proposta feta per estudiants 
de 3r ESO A de l'institut Maria Ibars de Dènia. 

Acceptada, passa a votació.   

5665 

Unir el carril bici de la Avenida 
de Joan Fuster con el de la Calle 
Corona Boreal por el Cami de 
San Joan 

Unir el carril bici de la Avenida de Joan Fuster con el de la Calle Corona 
Boreal por el Cami de San Joan, para facilitar el acceso en bici o patinete a 
los jóvenes del IES SORTS DE LA MAR y el colegio Sagrado Corazon. Hoy dia 
es un sin sentido que el carril bici se interrumpa en el tramo mas peligroso y 
más transitado por escolares. 

No pasa a votación por estar en estudio 
medidas de accesibilidad al IES Sorts de 
la Mar. 

5663 
Por favor, la pantalla publicitaria 
de la entrada de La 

Por favor, la pantalla publicitaria de la entrada de La Marina ilumina edificios 
enteros y propongo apagarla en las horas de sueño o, al menos, bajar su 
intensidad 

No pasa a votación por no implicar 
inversiones. Se traslada al departamento 
responsable.  

5662 Parque infantiles coNzonas de 
sombra sobre los columpios 

Parque infantiles como zonas de sombra sobre los columpios para verano. 
Más zonas verdes Aceras accesibles para minusválidos, carritos de 
bebés….etc 

Aceptada, pasa a votación. - 
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5660 
Solicito el asfaltado del parking 
del I.E.S. Maria Ibars de 

Solicito el asfaltado del parking del I.E.S. Maria Ibars de la Av. de Andalucia y 
una parada de autobús mas cercana al instituto, almenos mientras estén las 
vias de tren en obras. 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5659 
Unir el carril bici de la Avenida 
de 

Unir el carril bici de la Avenida de Joan Fuster con el de la Calle Corona 
Boreal por el Cami de San Joan, para facilitar el acceso en bici o patinete a 
los jóvenes del IES SORTS DE LA MAR y el colegio Sagrado Corazon. Hoy dia 
es un sin sentido que el carril bici se interrumpa en el tramo mas peligroso y 
más transitado por escolares. 

No pasa a votación por estar en estudio 
medidas de accesibilidad al IES Sorts de 
la Mar. 

5658 
En la zona de Alqueries no hay 
iluminación. Pienso que 

En la zona de Alqueries no hay iluminación. Pienso que es necesario poner 
farolas, a ser posible con placas solares pensando en el medio ambiente, 
para que nos sintamos seguros al volver a casa. 

No pasa a votación por estar ya prevista 
la instalación de puntos de luz solar. - 

5657 
Sería muy buena para nuestra 
cuidas unir el carril 

Sería muy buena para nuestra cuidas unir el carril bici de la Avenida de Joan 
Fuster con el de la Calle Corona Boreal por el Cami de San Joan, para facilitar 
el acceso en bici o patinete a los jóvenes del IES SORTS DE LA MAR y el 
colegio Sagrado Corazon. Hoy dia es un sin sentido que el carril bici se 
interrumpa en el tramo mas peligroso y más transitado por escolares. 

No pasa a votación por estar en estudio 
medidas de accesibilidad al IES Sorts de 
la Mar. 

5656 
Unir el carril bici de la Avenida 
de 

Unir el carril bici de la Avenida de Joan Fuster con el de la Calle Corona 
Boreal por el Cami de San Joan, para facilitar el acceso en bici o patinete a 
los jóvenes del IES SORTS DE LA MAR y el colegio Sagrado Corazon. Hoy dia 
es un peligro y un sin sentido que el carril bici se interrumpa en el tramo 
mas peligroso y más transitado por escolares. 

No pasa a votación por estar en estudio 
medidas de accesibilidad al IES Sorts de 
la Mar. 

5655 
Hacer un parking de varias 
alturas en las naves de 

Hacer un parking de varias alturas en las naves de señalizacion al salir del 
tunel. 

No pasa a votación por exceder el 
presupuesto. - 

5654 
Mas aceras en el montgó. Mas 
iluminacion en el montgó. 

Mas aceras en el montgó. Mas iluminacion en el montgó. Aceptada, pasa a votación. - 

5653 
Instalación de pasos de cebra 
inteligentes Pl del Raset 

Instalación de pasos de cebra inteligentes que se ilumine la parte que va 
situada en la calzada cuando vaya a pasar un peatón en la plaza del raset. 

No pasa a votación. Se estan estudiando 
medidas similares desde el 
departaemnto responsable. - 
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5651 
Propuesta de que pongan más 
luces (farolas con placas solares) 

Propuesta de que pongan más luces (farolas con placas solares) en el Cami 
Nou de Denia a Xabia, según se sube del pueblo. Es muy peligroso por la 
tarde noche para los que vamos a pie y bici. 

No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5650 
solicito una reforma total de la 
calle , mobiliario urbano 

solicito una reforma total de la calle , mobiliario urbano , pavimento , 
bolardos inteligentes , para adaptar la calle a una semipeatonalizacion. Con 
una línea de aparcamiento en bateria y otra de circulación. , con el fin de 
hacer la calle más accesible a las viviendas en especial para las personas 
mayores. 

No se concreta el nombre de la calle 

5649 
asfaltado de la calle Oriò, que es 
creo la unica 

Asfaltar la calle Orió, en las Rotas¡¡¡ es peligrosa para las personas y las 
bicicletas¡¡¡ un montón de piedras en una curva peligrosísima sin visibilidad¡ 

Aceptada, pasa a votación. - 

5648 asfaltado de la calle Oriò, que es 
creo la unica 

Asfaltar la calle Orió, en las Rotas¡¡¡ es peligrosa para las bicicletas¡¡¡ Aceptada, pasa a votación. - 

5647 
asfaltado de la calle Oriò, que es 
creo la unica 

Asfaltado de la calle Oriò. He sido testigo y ayuda para dos personas 
extranjeras necesitadas tras haber sido golpeados por una piedra que había 
sido proyectada por un coche mientras ellos iban por la calzada del Barranc 
del monyo, piedra que había sido arramblada de la calle Orió, que está en 
estado salvaje y peligroso. 

Aceptada, pasa a votación. - 

5646 
asfaltado de la calle Oriò, que es 
creo la unica 

asfaltado de la calle Oriò, que es creo la unica calle sin asfaltar que muere en 
la carretera provincial del Barranc del Monyo creando un peligro cierto para 
personas y vehiculos cuando calzan y proyectan piedras los vehiculos al 
circular a una cierta velovidad y en una calzada sin arcen. Es urgente esa 
solucion 

Aceptada, pasa a votación. - 

5645 
La apertura de calle campos en 
formato boulevard, donde es 

La apertura de calle campos en formato boulevard, donde es posible 
convivir vecinos-hostelería-comercio-carga y descarga para abastecer a 
todos- , y poder aproximar a la gente mayor y gente con movilidad reducida. 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5644 
Necesitamos hacer accesible las 
escaleras entre la calle Santísima 
Trinidad 

Necesitamos hacer accesible las escaleras entre la calle Santísima Trinidad y 
la calle Guant, es una propuesta que se hace reiteradamente en las 
reuniones de barrio, es un enlace usado por turistas y vecinos que de alguna 
forma hace una barrera inaccesible para carritos de bebés, de 
discapacitados y de la compra, así como para personas con movilidad 
restringida 

No pasa a votación por no ser viable 
técnicamente por la elevada pendiente. 
- 
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5643 
Llevar la gespa del parc Chabàs. 
És una font d'insalubritat 

Llevar la gespa del parc Chabàs. És una font d'insalubritat i de despesa 
d'aigua i de mà d'obra. Plantar més arbres i al temps i no podar-los en excés, 
prioritzar que facen ombra. Això últim per a tota Dénia. Al parc fan falta 
aparcaments de bici i sobren màquines sorolloses: tallagespa, tallasetos 
(També llevaria els setos) i aspiradors de fulles. De pas reposar els arbres 
que no han prosperat. El parc en general deuria de ser vigilat per evitar les 
agressions que pateix de part de gossos i de deixalles. 

No passa a votació per no ser coherent 
amb la gestió planejada des del 
departaement responsable.   

5642 
Apertura de calle campos en 
formato boulevard, donde es 
posible 

Apertura de calle campos en formato boulevard, donde es posible convivir 
vecinos-hostelería-comercio-carga y descarga para abastecer a todos- , y 
poder aproximar a la gente mayor y gente con movilidad reducida 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5641 
Reabrir calle Campos como 
estaba antes. Denia es un 
colapso total 

Reabrir calle Campos como estaba antes. Denia es un colapso total ahora 
mismo. Que se cierre por las tardes y fines de semana como se hacia y todos 
contentos. Hay que pensar en todos,incluso los que tienen movilidad 
reducida y gente mayor. 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5640 
Abrir la calle Marques de 
Campos al trafico y devolverla 

Abrir la calle Marques de Campos al trafico y devolverla al uso que se daba 
cuando se cerraba puntualmente y bajo necesidad turistica 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5639 
apertura de calle campos en 
formato boulevard, con 
circulación 

apertura de calle campos en formato boulevard, con circulación de 
vehículos. 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5638 
Iluminación inmediaciones 
colegio Paidos, C/ Camino Pou 
de la Montaña. Conexión 

Iluminación inmediaciones colegio Paidos, C/ Camino Pou de la Montaña. 
Conexión al alcantarillado viviendas C/ Cirerer. 

No pasa a votación por estar ya previsto 
el tema de la iluminación. - 
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5637a Iluminación Camí Sant Joan 

Poner una iluminación decente en el montgó, en el tramo desde consum 
hasta assagador sta lucia. Las luces solares que hay, no funciona ninguna. No 
se han mantenido las baterías, algunas placas solares estan desplazadas del 
viento. -asfaltar y adecentar el acceso a la residencia de ancianos. -mejorar 
el tramo desde carmelitas hasta la residencia de ancianos, zona con mucho 
tráfico y no caben 2 coches. -Soterrar contenedores en cruce cami de merle 
con assagador sta lucía. -hacer aceras hasta la hermita pare pere. El acceso a 
cami colonia se usa mucho para andar y es peligroso desde al khalif hasta 
pare pere. 

1 -Poner una iluminación decente en el 
TOTES! en el tramo desde consum hasta 
assagador sta lucia. PREVISTO. 2-asfaltar 
y adecentar el acceso a la residencia de 
ancianos PREVISTO. 3-mejorar el tramo 
desde carmelitas hasta la residencia de 
ancianos, zona con mucho tráfico y no 
caben 2 coches NO VIABLE. 4-Soterrar 
contenedores en cruce cami de merle 
con assagador sta lucía ACEPTADA, PASA 
A VOTACIÓN. 5 - hacer aceras hasta la 
hermita Pare Pere ACEPTADA, PASA A 
VOTACIÓN. El acceso a cami colonia se 
usa mucho para andar y es peligroso 
desde al khalif hasta pare 
pere.ACEPTADA, PASA A VOTACIÓN . - 

5637b Asfaltar y adecentar el acceso a 
la residencia de ancianos.  

Asfaltar y adecentar el acceso a la residencia de ancianos.   

5637c Mejoras Camí Santa Llúcia 
 Mejorar el tramo desde carmelitas hasta la residencia de ancianos, zona 
con mucho tráfico y no caben 2 coches. S 

  

5638d Soterrar contenedores Soterrar contenedores en cruce cami de merle con assagador sta lucía.  Aceptada, pasa a votación. - 

5637e 
Hacer aceras hasta la ermita 
Pare Pere. 

Hacer aceras hasta la ermita Pare Pere. El acceso a cami Colonia se usa 
mucho para andar y es peligroso desde al khalif hasta pare pere 

Aceptada, pasa a votación. - 

5636 Senyalització 
Senyalització de l'intenarari que han d'agafar els vehicles per a fer 
correctament la redona Joan Fuster-Sant Joan-Diana 

No passa a votació per tractar-se 
d'actuacions de manteniment previstes.   

5635  Asfaltar el tram d'Alberto Sentí que transcorre per davant de la farmàcia 
Romany No passa a votació per estar previst.   

5634 
Roques i Baix la Mar amb 
aparcament de Zona Verda 

Establir els barris les Roques i Baix la Mar amb aparcament de Zona Verda i 
també pintar les zones restringides actualment per tal de que siga més 
evident. 

No passa a votació per estar previst.   
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5633 
Adquar per a bicis el camí parl·lel 
a l'antiga carretera d'Ondara a 
Dénia 

Adquar per a bicis el camí parl·lel a l'antiga carretera d'Ondara a Dénia per 
tal de connectar amb Dénia el carril bici d'Ondara que acaba al pont de 
fusta. 

Acceptada, passa a votació.   

5632 
Creació d'un portal Smart City on 
poder accedir a les dades 
municipals de forma digital 

Creació d'un portal a l'estil "Alcoi Smart City" on poder accedir a les dades 
municipals de forma digital (estat del trànsit, ocupament dels parkings, 
inidcadors, ...) 

No passa a votació per estar previst.   

5631 
Asfaltar el tram del carril bici que 
transcorre entre l'Alqueria de 
Sant Vicent i Borrell 

Asfaltar el tram del carril bici que transcorre entre l'Alqueria de Sant Vicent i 
Borrell 

No passa a votació. Els serveis tècnics 
informen que no és viable tècnicament.   

5630 
Senyalitzar millor el carril bici 
entre Joan Fuster i Borrell 

Senyalitzar millor el carril bici que transcorre per la vorera de Joan Fuster 11 
(Entre el camí dels Lladres i la redona de darrere de l'estació) 

No passa a votació. Els serveis tècnics 
informen que no és viable tècnicament.   

5628 
1-abrir al trafico glorieta y calle 
campos en formato boulevard, 

1-abrir al trafico glorieta y calle campos en formato boulevard, ampliando 
zona y delimitando : peatones /mesas sillas/ circulación/ carga descarga. 
Con la FINALIDAD de generar un boulevard con circulación para poder 
acercar y recoger a la gente cargada que acceda a sus casas, los que hagan 
compras , y facilitar el acceso al centro a las personas con movilidad 
reducida. 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5627 
Denia cuidad amiga de las 
estrellas.  

Denia cuidad amiga de las estrellas. Desarrollar actividades que permitan 
ver y conocer el cielo, con profesionales y telescopios que ayuden a valorar 
la riqueza del cielo nocturno. Cuidar y controlar la iluminacion nocturna con 
el fin de facilitar la visibilidad de estrellas, planetas y constelaciones 

No pasa a votación por estar ya prevista 
la reducción de la contaminación 
lumínica. Las actividades no entran 
dentro de presupuestos participativos.- 

5626 
Iluminad la zona de Paidos, que 
no tiene ninguna farola 

Iluminad la zona de Paidos, que no tiene ninguna farola que funcione y los 
niños a veces salen más tarde de actividades extraescolares y ya es de 
noche, más aún en invierno. 

No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5625a  Més fonts i papereres pel carrer. 
Desde l’alumnat dels PFQB de Creama Dénia han fet les següents propostes.   
Més fonts i papereres pel carrer. 

1- Un autobús interurbà que arribe a 
llocs estratègics com el poliesportiu NO 
PASSA A VOTACIÓ PER ESTAR PREVIST 
L'AMPLIACIÓ DEL SERVEI. 2.- Més parcs 
per a gossos ACCEPTADA, PASSA A 
VOTACIÓ. 3. -Més parcs per a gossos 
ACCEPTADA, PASSA A VOTACIÓ. Més 
parcs com Torrecremada NO PASSA A 
VOTACIÓ PER ESTAR PREVISTA 
L'AMPLIACIÓ DEL BOSC DIANA. 4.-  
Ciutat millor adaptada a persones amb 
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cadira de rodes (rampes a nivel ras) NO 
PASSA A VOTACIÓ PER ESTAR PREVIST 
EN LES TASQUES DE MANTENIMENT. 5.- 
Màquines recreatives a llunàtics i una 
bolera NO PASSA A VOTACIÓ PER ESTAR 
PREVIST (la bolera excedeix el 
pressupost). 6.- Parcs per gent amb 
diversitat funcional NO PASSA A 
VOTACIÓ PER ESTAR PREVIST. 7.-  que 
tornen els minijocs ES TRASLLADA LA 
PETICIÓ AL DEPARTAMENT 
RESPONSABLE.  8. una piscina municipal 
NO PASSA A VOTACIÓ PER EXCEDIR EL 
PRESSUPOST.  9.-Un carril bici decent 
NO PASSA A VOTACIÓ PER FALTA DE 
CONCRECIÓ. 10.- Il·luminar els passos de 
zebra NO PASSA A VOTACIÓ PER ESTAR 
PREVIST. 11.- Un cine NO PASSA A 
VOTACIÓ PER NO SER COMPETÈNCIA DE 
L'AJUNTAMENT. 12.- Porfavor, que se 
ilumine la zona de Paidos NO PASSA A 
VOTACIÓ PER ESTAR PREVIST. 
Moltíssimes gràcies per la vostra 
participació. 

5625b Autobús interurbà Un autobús interurbà que arribe a llocs estratègics com El poliesportiu.  

- Un autobús interurbà que arribe a llocs 
estratègics com el poliesportiu NO 
PASSA A VOTACIÓ PER ESTAR PREVIST 
L'AMPLIACIÓ DEL SERVEI. 

5625c Més parcs per a gossos.  Més parcs per a gossos.  

5625d Més parcs com Torrecremada.  Més parcs com Torrecremada.  PREVIST 

5625e 
Ciutat millor adaptada a 
persones amb cadira de rodes 
(rampes a nivel ras)  

Ciutat millor adaptada a persones amb cadira de rodes (rampes a nivel ras)  MANTENIMENT 

5625f 
Màquines recreatives a llunàtics i 
una bolera. 

Màquines recreatives a llunàtics i una bolera. PREVIST 

5625g 
Parcs per gent amb diversitat 
funcional. 

Màquines recreatives a llunàtics i una bolera. PREVIST 
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5625h  que tornen els minijocs.   que tornen els minijocs.  Es trasllada al departament responsable. 

5625i una piscina municipal.  una piscina municipal.  
No passa a votació per excedir el 
pressupost.   

5625j Un carril bici decent. Un carril bici decent. 
No passa a votació per falta de 
concreció.   

5625k  Il·luminar els passos de zebra.   Il·luminar els passos de zebra.  No passa a votació per estar previst.   

5625l Un cine. Un cine. 
No pasa a votación por no ser 
competencia del Ayuntamiento. - 

5623m 
Porfavor, que se ilumine la zona 
de Paidos 

Porfavor, que se ilumine la zona de Paidos 
No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5621 
Que se retiren los bolardos y los 
maceteros de Marqués 

Que se retiren los bolardos y los maceteros de Marqués de Campo y de la 
Glorieta y se deje pasar el tráfico rodado al estilo de la Calle Mayor y Calle 
Sandunga. 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5620 
Retirar los bolardos y los 
maceteros de Marqués de 
Campo 

Retirar los bolardos y los maceteros de Marqués de Campo y proceder a su 
apertura al tráfico, aunque sea en las mismas condiciones que Calle Mayor y 
Calle Sandunga. 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5613 
Retirar los bolardos y los 
maceteros de Marqués de 
Campo 

Retirar los bolardos y los maceteros de Marqués de Campo y proceder a su 
apertura al tráfico, aunque sea en las mismas condiciones que Calle Mayor y 
Calle Sandunga. 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5612 
Que la calle Marqués de Campo 
tenga un carril para 

Que la calle Marqués de Campo tenga un carril para bicis, uno para paso de 
vehículos y otro para estacionar, no aparcar, para vecinos, repartidores...etc 
Con velocidad limitada a 20km/h. 

No pasa a votación por no ser coherente 
con los planes municipales. Se ha 
establecido un horario de apertura a 
primeras horas de la mañana. - 

5611 
Que arreglen las calles y el 
alumbrado del camino de 

Que arreglen las calles y el alumbrado del camino de paidos xq para los 
niños es muy peligrosa 

No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 
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5598 Reparación o renovación de la 
luminaria en el camino escolar 

Reparación o renovación de la luminaria en el camino escolar de Pou de la 
Muntanya 

No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5594 
Que mejoren las calles y que 
pongas sitios donde pasar 

Que mejoren las calles y que pongas sitios donde pasar el tiempo los 
jovenes 

No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5591 Asfaltar el parking Asfaltar el parking 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5589 
Asfaltar el parking de enfrente 
de el maria ibars y 

Asfaltar el parking de enfrente de el maria ibars y que el bus de tram pase 
cerca del instituto para los estudiantes, porque siempre llegan tarde por 
donde los dejan 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5588 Aslfaltar parking de davant del 
Maria Ibars 

Aslfaltar parking de davant del Maria Ibars y l’institud 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5587 Asfaltar el parquing de davant 
del IES Maria Ibars 

Asfaltar el parquing de davant del IES Maria Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5586 
Asfaltar el parking de enfrente 
de el maria ibars y 

Asfaltar el parking de enfrente de el maria ibars y que el bus de tram pase 
cerca del instituto para los estudiantes, porque siempre llegan tarde por 
donde los dejan 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 
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5583 
Asfaltar el parquing de davant 
del IES Maria Ibars 

Asfaltar el parquing de davant del IES Maria Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5582 
Asfaltar el parking del instituto 
Ies María Ibars 

Asfaltar el parking del instituto Ies María Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5581 
Asfaltar el parking de en frente 
del IES María Ibars 

Asfaltar el parking de en frente del IES María Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5580 
Asfaltar el parking de en frente 
del IES María Ibars 

Asfaltar el parking de en frente del IES María Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5579 
Aslfaltar parking de davant del 
Maria Ibars 

Aslfaltar parking de davant del Maria Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5578 
Asfaltar el parking del instituto 
María ibars 

Asfaltar el parking del instituto María ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 
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5577 
Aslfaltar parking de davant del 
Maria Ibars 

Aslfaltar parking de davant del Maria Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5576 Asfaltar el parking del instituto 
María ibars 

Asfaltar el parking del instituto María ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5575 
Asfaltar el parking de enfront del 
IES Maria Ibars Asfaltar el parking de enfront del IES Maria Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5574 
Esfaltar el pàrquing de davant 
del Maria Ibars 

Esfaltar el pàrquing de davant del Maria Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5573 
Asfaltar el pàrquing de denfront 
del Maria Ibars 

Asfaltar el pàrquing de denfront del Maria Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5572 
Que asfalten el parking de 
enfront del IES María Ibars. 

Que asfalten el parking de enfront del IES María Ibars. 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 
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5571 
Necesitamos que asfalten el 
parking de el frente del María 

Necesitamos que asfalten el parking de el frente del María Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5570 
Iluminación En la zona de paidos 
y bambi y 

Iluminación En la zona de paidos y bambi y acondicionar las aceras. No 
olvidemos que es una zona escolar y apenas hay zona decente para ir 
caminando 

Aceptada, pasa a votación. - 

5567 
Asfaltar el parking del instituto 
María Ibars 

Asfaltar el parking del instituto María Ibars 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5559 Un parque de parkour  

Un parque de parkour El parque de parkour creo que seria una gran 
tendencia en la ciudad y a muchisima gente le gustaria porque a la gente 
que hace parkour siempre nos llaman la atencion por practicar este deporte 
que es muy bonito realmente... 

Aceptada, pasa a votación. - 

5558 
Iluminación del cami Pou de la 
Montaña. 

Iluminación del cami Pou de la Montaña. 
No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5557 
Solicito el asfaltado del parking 
del I.E.S. Maria Ibars de 

Solicito el asfaltado del parking del I.E.S. Maria Ibars de la Av. de Andalucia y 
una parada de autobús mas cercana al instituto, almenos mientras estén las 
vias de tren en obras. 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 

5555 
Solicito el asfaltado del parking 
del I.E.S. Maria Ibars de 

Solicito el asfaltado del parking del I.E.S. Maria Ibars de la Av. de Andalucia y 
una parada de autobús mas cercana al instituto, almenos mientras estén las 
vias de tren en obras. 

 No passa a votació l'asfaltat del 
pàrquing per no ser els terrenys 
propietat de l'ajuntament, per la qual 
cosa no es pot garantir el seu asfaltat 
sense l'autorització de la propietat. 
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5554 
Propose un reforçament de la 
il·luminació del Camí Alt de 

Propose un reforçament de la il·luminació del Camí Alt de Dénia a Xàbia, que 
quan es fa fosc és molt perillós de transitar, degut a la poca visibilitat i a 
l'estretor d'alguns trams, i al aleatori funcionament del il·luminat actual. 

No passa a votació per estar previst.   

5553a Iluminación en calle Alqueries y   

5553b Iluminación Paidos     

5553c Asfaltado calle arroz Iluminación en calle Alqueries y Paidos, y asfaltado calle arroz 
No pasa a votación por estar ya previsto 
la iluminación. El asfaltado no es viable. 
- 

5552 
Más zonas verdes en el centro de 
Denia. Más zonas verdes en el centro de Denia. 

No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5551 
Más parking gratuito alrededor 
del centro. 

Más parking gratuito alrededor del centro. 
No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5549 
Hacer acera y alumbrado en 
todo el Camí Alt de Dénia a 
Xàbia. 

Hacer acera y alumbrado en todo el Camí Alt de Dénia a Xàbia. 
La acera no és viable su ejecución en 
2023. Alumbrado previsto en puntos 
estratégicos 

5548 
Mini espejos en cruces 
transitados barrí les roques 

Mini espejos en cruces transitados barrí les roques 
No pasa a votación. Se traslada al 
departamento responsable para su 
valoración. - 

5547 Merendero familiar y columpios 
en el Bosc de Diana 

Merendero familiar y columpios en el Bosc de Diana . No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5546 1. Acabar el bosc de Diana  1. Acabar el bosc de Diana  

1. Acabar el bosc de Diana PREVISTO. 2. 
Parque de parkour en el bosc de Diana 
ACEPTADA PASA A VOTACIÓN. 3. Piscina 
municipal descubierta EXCEDE 
PRESUPUESTO. Gracias por la su 
participación. 

5545a 
2. Parque de parkour en el bosc 
de Diana 

2. Parque de parkour en el bosc de Diana   

5545b  3. Piscina municipal descubierta   3. Piscina municipal descubierta   
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5544 
Prohibir la recogida nocturna de 
basuras e implementar el 
contenedor 

Prohibir la recogida nocturna de basuras e implementar el contenedor 
marrón. 

No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5543 
Poner Luces En Carretera Vieja 
de Dénia a Javea Poner Luces En Carretera Vieja de Dénia a Javea Aceptada, pasa a votación. - 

5539 
Quiero apoyar la propuesta de 
que pongan más luces en 

Quiero apoyar la propuesta de que pongan más luces en el Camino Nuevo 
de Denia a Xavea según se sube del pueblo. Es muy peligroso por la tarde 
noche para los que vamos. Gracias 

No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5536 
Hola buenos dias, mi propuesta 
seria que el ayto. Cree 

Hola buenos dias, mi propuesta seria que el ayto. Cree una bolsa de trabajo, 
para la limpieza y jardineria en denia cuneta, parques playas.... Y que esa 
bolsa sea para gente en riesgo de exclusion o gente que no tiene trabajo o 
gente que no llega a una cantidad de dinero anual, he vivido en tenerife, y 
eso se hace em todos los ayuntamientos, se hacen convenios lo llaman por 6 
meses o un año... Y van rotando la gente de modo que todos el mundo 
necesitado pueda optar... Muchas gracias por leerme... Pd: espero que si se 
hace la propuesta que es muy buena a vista de las elecciones se cuente 
conmigo, ya que actualmente no tengo empleo ni yo ni mi pareja y tenemos 
dos niños pequeños. Saludos 

No pasa a votación por tratarse de 
contrataciones no incluidas en este 
progrmana. Se traslada al departamento 
responsable para su valoración. Gracias 
por la su participación. 

5535 
Que se abra la biblíteca o en su 
defecto exista 

Que se abra la biblíteca o en su defecto exista un espacio donde los 
estudiantes puedan ir a estudiar los fines de semana en un ambiente 
tranquilo y de estudio. Muchos estudiantes, por desgracia, no disponen de 
un espacio propio en sus casas donde poder concentratse y los fines de 
semana la biblioteca permanece cerrada. 

No pasa a votación por no tratarse de 
inversiones. Se traslada al departamento 
responsable para su valoración. - 

5534 
Creo que, en general, haría falta 
mejorar la limpieza y 

Creo que, en general, haría falta mejorar la limpieza y el asfaltado. Y 
mantener Las Rotas y las playas para disfrutar todo el año y aseos públicos 
ayudaría, también. Gracias 

No pasa a votación por tratarse de 
mantenimiento. Se acepta el asfaltado. - 

5528 Desbrossar la ctra. Les Planes. És 
una carretera molt perillosa 

Desbrossar la ctra. Les Planes. És una carretera molt perillosa q porta 
moltíssims anys sense desbrossar. La brossa tapa el guardarail i se'n ix per 
fora d'aquest 1m, en molts trams, llevant molta visibilitat en les curves als 
conductors. En moltes curves gràcies als pins i garroferes que sobreixen per 
fora del guardarail, no pots saber si tens un ciclista a 5m. 

No passa a votació per estar previst.   
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5527 Asfaltar el camí Saladar 
Asfaltar el camí saladar, ja que asfaltaren torrecremada i el polígon i aquest 
camí que li fà molta falta s'ha quedat fora sempre. 

Acceptada, passa a votació.   

5526 Asfaltado calle lleo en las rotas Asfaltado calle lleo en las rotas Aceptada, pasa a votación. - 

5524 
Iluminación de Camino Nuevo de 
Denia a Xavea. Es muy peligroso 

Iluminación de Camino Nuevo de Denia a Xavea. Es muy peligroso ..no se 
ven los coches y ellos no ven a los peatones.. En ciertos rincones a nivel del 
Núm 30 al 72 no hay visibilidad del peatón o bici porque los muros de las 
viviendas entran en la carretera Peligrosísimo.. No sé puede bajar y subir 
del.pueblo cuando cae la tarde y noche 

No pasa a votación por estar ya prevista 
la instalación de puntos de luz. - 

5523 
Aparcament soterrat en el camp 
El Rodat 

Aparcament soterrat en el camp El Rodat 
No passa a votació per excedir el 
pressupost.   

5521 
Replantación árboles Assagador 
de la Margal Replantación árboles Assagador de la Margal 

No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5520 
Reasfaltado, pintado, 
iluminación y señalizacion del 
parking gratuito de Ronda 

Reasfaltado, pintado, iluminación y señalizacion del parking gratuito de 
Ronda las Murallas junto a Llunatics 

No pasa a votación por tratarse de obras 
de mantenimiento. - 

5519 
Iluminación en el Camí Pou de la 
Muntanya entre carrer 

Iluminación en el Camí Pou de la Muntanya entre carrer L'Agret y carrer 
Alborcer. Hay un colegio y en pocos días los niños saldrán de las actividades 
extraescolares sin iluminación. 

No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5518 
ADECUACIÓN DE UN CIRCUITO 
PARA CORREDORES PI-PI CAN EN 
LA ZONA 

ADECUACIÓN DE UN CIRCUITO PARA CORREDORES PI-PI CAN EN LA ZONA 
JOAN FUSTER 

Pasa a votación parcialmente. - 

5517 Soterrar dos baterias de 
contenedores en Joan Fuster 

INSTALACIÓN DE CONTENEDORES SOTERRADOS DE RESIDUOS EN DOS 
PUNTOS DE LA AV. JOAN FUSTER, SUSTITUYENDO A LOS AÉREOS ACTUALES: 
FRENTE AL NÚMERO 1 (ROTONDA REAL CLUB NÁUTICO) Y JUNTO AL 
NÚMERO 5 (PELUQUERÍA CANINA). 

Aceptada, pasa a votación. - 
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5515 
Marquesina en Parada de bus de 
Les Fonts 

CARRETERA LES MARINES: instalación de pérgola con banco en la parada de 
autobús zona Les Fonts, la situada en sentido Les Marines-Dénia, junto al 
dispensario médico que se instala en verano. Es una parada, precisamente 
por su proximidad con este ambulatorio de verano y por estar en una zona 
bastante poblada de la playa de Les Marines, que utiliza diariamente mucha 
gente, que debe esperar el autobús al sol y sin ningún elemento de 
descanso para las personas de más edad o con dificultades de movilidad. 

Aceptada, pasa a votación. - 

5514  Control d'excrements de gossos 
mitjançant ADN 

La meua proposta seria: Tindre el adn registrat de cada gos censat a la 
ciutat. No sé si alguna vegada s’ha valorat la possibilitat de fer-ho. Hi han 
experiències en altres ciutats (Xàtiva vos podría dir alguna cosa). L’objectiu 
és uns carrers nets de merdes. El infractor pagaría l’analítica de la deposició. 

No passa a votació per no poder 
asegurar que es puga implantar al 2023 
(necessita canvis normatius). Es trasllada 
la proposta al departament responsable. 

5513 
Seguir acondicionando la zona 
verde de Al Khalif 

Seguir acondicionando la zona El Khalif . Por qué: Porque, ya que 
recientemente se ha arreglado la zona verde con bancos, nos gustaría que 
sigua adelante y que se instalen aparatos para hacer ejercicios, como barras 
para saltar etc. transformando esta zona para deportistas. Este lugar podría 
así dar servicio a nuestro barrio y a las personas del centro de la ciudad que 
quieren tener un lugar al aire libre en el Montgó, para hacer deporte y 
hacerlo en un entorno saludable, siendo este, un proyecto colectivo en 
beneficio de todos. 

Aceptada, pasa a votación. - 

5512 
Acondicionar zona verde La 
Pansa 

Con nuestro afán de “recuperem el Montgó”, quisiéramos proponer la 
limpieza y acondicionamiento de la zona verde de la Pansa. Es una Zona que 
tiene muchas plantas bonitas, pero habría que suprimir algunas y hacer 
limpieza y poner algunos bancos . Por qué: Porque, es una zona del Montgó 
que tiene un gran potencial y muchos residentes, pero que está muy 
abandonada y que se está deteriorando cada día más (ver fotos) , el motivo 
es doble , ya que urbanismo, va a arreglar las calles Agret y Pansa, que están 
bajo agua cada vez que llueve e impide a que los vecinos puedan salir en 
coche. Se podría aprovechar y también arreglar la pequeña bajada que pasa 
en medio de la zona verde y por donde allí bajan barro y piedras cada vez 
que llueve. Sería un lugar idóneo para un área de descanso de senderistas 
en lo alto del Montgó. 

Aceptada, pasa a votación. - 

5510 
Mejoras en camí Corral de 
Calafat 

Arreglar la iluminación y asfaltado de la carretera del barri del Montgó. Camí 
Corral de Calafat. Retirada de buzones antiguos y adecentar los 
contenedores subterráneos. 

Aceptado parcialmente, pasa a votación 
el asfalto. El resto se traslada al 
departamento responsable. - 
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5502 
Reforç de la seguretat vial en Av 
Joan Chabàs 

Sol·licite la col·locació de resalts per a que els cotxes hajen d'aminonar en 
l'Avinguda Joan Fuster amb la rotonda que dona al carrer Turia i l'Avinguda 
Joan Chabás, així com la col·locació de resalt i bolardos a prop dels passos de 
viandants en l'Avinguda Joan Chabás amb l'anteriorment mencionada 
rotonda, ja que és un pas de viandants molt concurrit i els cotxes sempre 
van a una exesiva velocitat i els que aparquen en la mitjana impedeixen la 
visibilitat del viandants. 

No passa a votació per ja haver-se 
executat ressalts a l'avinguda. Es 
trasllada al departament responsable 
per a possibles mesures de reforç de la 
seguretat.   

5501 
Mesures d'inclusió de l'alumnat 
de CEE Raquel Payà en les Festes 
patronals 

La meua idea es de Convivencia. Per tindre una Denia encara mes inclusiva, 
m'agradaria que les xiquetes i els xiquets de l'escola Raquel Paya, tingueren 
una carrossa nomes per a ells a les festes de Denia. De aquesta manera, que 
es senten els protagonistes per un día i que puguen gaudir de les festes per 
un día al any,des d'una altura prespectiva 

No pasa a votación por no ser una 
inversión. Se traslada esta buena idea al 
departamento responsable para su 
estudio. 

5500 
Arreglo acera de la marinera 
casiana 

Arreglo acera de la marinera casiana 
No pasa a votación por estar ya previsto. 
- 

5499 Espai jove i adolescent 

Lo que Denia y los jóvenes necesitan es un sitio de ocio ,bolera,cine 
,billares,etc...los adolescentes están en los parques bebiendo y perdiendo su 
vida porque no hay ni un sólo lugar para divertirse e ir los fines de semana,y 
ahora en invierno más calle,con el frio y lluvia,sin poder hacer nada ,con 
todo el terreno que hay aqui y solo hacen casas,pisos, apartamentos para 
ganar ustedes dinero pero para la población NADA. Pienselo y actuen ya 
para parar esta juventud alcoholica y perdida. Gracias 

No pasa a votación. Ya existeen parte 
este servicio en las instalaciones de 
Juventud y la previsión de ampliarlo. 
Programa "Parcs habitats"  

5492 
Empolar el Camí de Pego y 
l'Assagador de les Fraretes Empolar el Camí de Pego y l'Assagador de les Fraretes 

Acceptada parcialment. Passa a votació 
el camí de Pego. L'assagador de les 
Flaretes al ser via pecuària necessita 
autorització de Conselleria per la qual 
cosa no es pot assegurar la seua 
execució. 

5490  Instalació de contenidors en 
Partida Palmars 

Empolar i netejar el camí de Pego. Instalació de contenidors de reciclatge en 
la Partida Palmars. 

Acceptada, passa a votació. 

5487 
Millorar la pavimentació i les 
instal·lacions de la Via Verda 

 Acceptada, passa a votació. 
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5486 
Millorar instal·lacions i 
paviement de la Via Verda 

Millorar la pavimentació i les instal·lacions de la Via Verda Acceptada, passa a votació. 

5485 
Instalación de aparcabicis en los 
principales accesos en las playas 

Instalació de aparcabicis en els principals accessos de les platges de les 
bovetes y altres platges de Dénia. 

No passa a votació per estar ja previst. 

5483 
Plantar árboles de sombra desde 
el casco urbano hacia la 
Marineta Cassiana 

Sembrar árboles de sombra, por ejemplo plátanos, en la carretera de Denia 
a Jávea, desde Joan Fuster hasta la Marineta Casiana. Son muy necesarios en 
verano para los peatones. 

No pasa a votación por no ser los 
terrenos propiedad del ayuntamiento, 
por lo que no se puede garantizar su 
ejecución 

5482 
Completar las aceras de la calle 
Aldebarán y plantar arbolado. 

En la calle Aldebarán en los impares hay dos tramos sin acera. Propongo 
completar la acera desde el principio de la calle hasta el final y poner árboles 
de sombra en la acera de los pares que es más ancha. 

No tinc resposta 

5481 

Poner árboles de sombra (como 
plátanos) en el paseo de 
Completar les voreres del carrer 
Aldebaran i plantar arbres. 

Poner árboles de sombra (como plátanos) en el paseo de la Marineta 
Casiana, en el tramo que va desde el chiringuito hasta la caseta de la 
biblioplaya. En verano es muy duro pasar por allí para acceder a la playa. Se 
pueden sembrar en la zona donde está el seto que separa la carretera, que 
ya tiene instalación de riego. 

No pasa a votación por no ser viable 

5480 Mejora en el mantenimiento del 
Parque Les Bassetes. Se ve 

Mejora en el mantenimiento del Parque Les Bassetes. Se ve muy triste y 
necesita un toque de cuidado. 

No pasa a votación por estar incluido en 
las tareas de mantenimiento 

5477 Mejorar arbolado de la calle 
Diana  

Muy buenas.vEn la calle Diana cambiaria la vegetación de naranjos por otra 
especie. Entiendo que son económicos en cuanto a su mantenimiento se 
refiere, pero cuando las naranjas caen son muy molestas. Por otro lado no 
se cuidan los huecos de los que se han muerto o han sido talados. 

No pasa a votación por estar ya previsto 
su ejecución 

5476 
Hola, estaría bien que los 
autobuses estuvieran hasta las 
10 

Hola, estaría bien que los autobuses estuvieran hasta las 10 de la noche. 
Gracias, un saludo. 

Servicio de autobuses hasta las 10 de la 
noche en todas las rutas de Denia 
PREVISTA LA AMPLIACIÓN DE HORARIOS 
EN 2023 
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5473 - Servicio de autobuses hasta las 
10 de la noche 

- Servicio de autobuses hasta las 10 de la noche en todas las rutas de Denia - 
Pista de bolos, abrir en montblau todos los días zona de billares y futbolines, 
lugar de cine, y más actividades de Ocio para los jóvenes 

Servicio de autobuses hasta las 10 de la 
noche en todas las rutas de Denia 
PREVISTA LA AMPLIACIÓN DE HORARIOS 
EN 2023 - Pista de bolos, abrir en 
montblau todos los días zona de billares 
y futbolines, lugar de cine,  y más 
actividades de Ocio para los jóvenes 
CONSULTAR LAS ACTIVIDADES DE 
JUVENTUD DÉNIA 

5471a 
Control de velocidad en avenida 
Joan Fuster 

Control de velocidad en avenida Joan Fuster dirección al mar. -plantar 
árboles en avenida Joan Fuster dirección al mar. - Carril bici de avenida Joan 
Fuster se corta en cruce con calle Diana y no llega hasta el mar. - Un carril 
bici desde la marineta casiana hasta el final de las rotas. Es necesario regular 
y organizar la convivencia entre caminantes y ciclistas y Runners. - Más 
escuelas de verano públicas. 

Control de velocidad en avenida Joan 
Fuster dirección al mar YA EJECUTADO, 
NO PASA A VOTACIÓN:  . -plantar 
árboles en avenida Joan Fuster dirección 
al mar ACEPTADA PASA A VOTACIÓN. - 
Carril bici de avenida Joan Fuster se 
corta en cruce con calle Diana y no llega 
hasta el mar NO ES VIABLE. - Un carril 
bici desde la marineta casiana hasta el 
final de las rotas. Es necesario regular y 
organizar la convivencia entre 
caminantes y ciclistas y Runners 
TRASLADADO PARA SU ESTUDIO. - Más 
escuelas de verano públicas YA 
PREVISTO. 

 Plantar alineación de árboles en 
Av Joan Fuster 

plantar árboles en avenida Joan Fuster dirección al mar.  

5471c 
Regular bicis, peatones y 
corredores en Marineta Cassiana 

Un carril bici desde la marineta casiana hasta el final de las rotas. Es 
necesario regular y organizar la convivencia entre caminantes y ciclistas y 
Runners. 

No pasa a votación por no ser viable 
técnicamente. 

5471d Continuidad del carril bici de Av 
Joan Fuster hacia el mar 

Carril bici de avenida Joan Fuster se corta en cruce con calle Diana y no llega 
hasta el mar.  

No pasa a votación por no ser viable 
técnicamente. 

5471c Más escuelas de verano públicas Más escuelas de verano públicas. 
No pasa a votación por estar ya previsto 
su ejecución 

5469a 
Llocs d’oci coberts per poder 
passar les vesprades o l’estona 
els adolescents. 

L’alumnat de 4t ESO A de l’IES Maria Ibars de Dénia proposa: 1- Llocs d’oci 
coberts per poder passar les vesprades o l’estona. 2- Asfaltar el parking de 

Sobre el llocs d'oci per a joves, 
actualment s'estan estudiant 
alternatives que milloren el que s'està 
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terra que hi ha davant del Centre. 3- Mes carrils bici per poder circular amb 
mes seguretat. 4- Mes parcs de gossos. 

oferint en Joventut amb activitats els 
caps de setmana.  No passa a votació 
l'asfaltat del pàrquing per no ser els 
terrenys propietat de l'ajuntament, per 
la qual cosa no es pot garantir el seu 
asfaltat sense l'autorització de la 
propietat. S'accepta parcialment els 
carrils bici on són viables. s'accepta a 
votació la creació de més parcs de 
gossos. 

5469b 
Asfaltar el pàrquing de terra que 
hi ha davant de l'IES Maria Ibars 

L’alumnat de 4t ESO A de l’IES Maria Ibars de Dénia proposa: 1- Llocs d’oci 
coberts per poder passar les vesprades o l’estona. 2- Asfaltar el parking de 
terra que hi ha davant del Centre. 3- Mes carrils bici per poder circular amb 
mes seguretat. 4- Mes parcs de gossos. 

 

5469c 
Mes carrils bici per poder circular 
amb mes seguretat cap a l'IES 
Maria Ibars 

L’alumnat de 4t ESO A de l’IES Maria Ibars de Dénia proposa: 1- Llocs d’oci 
coberts per poder passar les vesprades o l’estona. 2- Asfaltar el parking de 
terra que hi ha davant del Centre. 3- Mes carrils bici per poder circular amb 
mes seguretat. 4- Mes parcs de gossos. 

 

5469d Mes parcs de gossos. 

L’alumnat de 4t ESO A de l’IES Maria Ibars de Dénia proposa: 1- Llocs d’oci 
coberts per poder passar les vesprades o l’estona. 2- Asfaltar el parking de 
terra que hi ha davant del Centre. 3- Mes carrils bici per poder circular amb 
mes seguretat. 4- Mes parcs de gossos. 

 

5455a 
mejorar el parking exterior del 
IES Maria Ibars 

3 proyectos importantes para mejorar este pueblo: -mejorar el parking 
exterior del IES Maria Ibars -cambiar los arboles de la calle marqués de 
campo por motivos de salud (alergias excesivas en personas y animales 
domesticos) -arreglar las aceras levantadas que hay en toda Denia (y son 
muchas) porque la gente se tropieza y puede provocar lesiones graves en 
personas mayores 

No pasa a votación el asfaltado del 
parquing por no ser los terrenos 
propiedad del ayuntamiento, por lo que 
no se puede garantizar su asfaltado sin 
la autorización de la propiedad. Los 
árboles de Marqués de Campo estan 
protegidos, se da traslado a Parques y 
Jardines para que sean podados antes 
de la floración y evitar así alergias en la 
medida de lo posible. Las aceras se van 
arreglando progresivamente. 

5455b 

cambiar los arboles de la calle 
marqués de campo por motivos 
de salud (alergias excesivas en 
personas y animales domesticos)  

3 proyectos importantes para mejorar este pueblo: -mejorar el parking 
exterior del IES Maria Ibars -cambiar los arboles de la calle marqués de 
campo por motivos de salud (alergias excesivas en personas y animales 
domesticos) -arreglar las aceras levantadas que hay en toda Denia (y son 
muchas) porque la gente se tropieza y puede provocar lesiones graves en 
personas mayores 

No pasa a votación el asfaltado del 
parquing por no ser los terrenos 
propiedad del ayuntamiento, por lo que 
no se puede garantizar su asfaltado sin 
la autorización de la propiedad. Los 
árboles de Marqués de Campo estan 
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protegidos, se da traslado a Parques y 
Jardines para que sean podados antes 
de la floración y evitar así alergias en la 
medida de lo posible. Las aceras se van 
arreglando progresivamente. 

5455c 

arreglar las aceras levantadas 
que hay en toda Denia (y son 
muchas) porque la gente se 
tropieza y puede provocar 
lesiones graves en personas 
mayores 

3 proyectos importantes para mejorar este pueblo: -mejorar el parking 
exterior del IES Maria Ibars -cambiar los arboles de la calle marqués de 
campo por motivos de salud (alergias excesivas en personas y animales 
domesticos) -arreglar las aceras levantadas que hay en toda Denia (y son 
muchas) porque la gente se tropieza y puede provocar lesiones graves en 
personas mayores 

No pasa a votación el asfaltado del 
parquing por no ser los terrenos 
propiedad del ayuntamiento, por lo que 
no se puede garantizar su asfaltado sin 
la autorización de la propiedad. Los 
árboles de Marqués de Campo estan 
protegidos, se da traslado a Parques y 
Jardines para que sean podados antes 
de la floración y evitar así alergias en la 
medida de lo posible. Las aceras se van 
arreglando progresivamente. 

5452 
Millor parking IES M IBARS 
Canviar abres c marques campo 
Arreglar 

Millor parking IES M IBARS Canviar abres c marques campo Arreglar voreres 
de Denia en tot el poble 

No passa a votació l'asfaltat del pàrquing 
per no ser els terrenys propietat de 
l'ajuntament, per la qual cosa no es pot 
garantir el seu asfaltat sense 
l'autorització de la propietat. Els arbres 
de Marqués de Camp estan protegits, es 
dona trasllat a Parcs i Jardins perquè 
siguen podats abans de la floració i 
evitar així al·lèrgies en la mesura que 
siga possible. 

5449 
Exterminar los arboles del Maria 
Ibars Arreglar el parking del 
Maria 

Exterminar los arboles del Maria Ibars Arreglar el parking del Maria ibars 
Arreglar las aceras en general de Denia 

No pasa a votación el asfaltado del 
parquing por no ser los terrenos 
propiedad del ayuntamiento, por lo que 
no se puede garantizar su asfaltado sin 
la autorización de la propiedad. Los 
árboles de Marqués de Campo estan 
protegidos, se da traslado a Parques y 
Jardines para que sean podados antes 
de la floración y evitar así alergias en la 
medida de lo posible. 
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5447 Reformar parking para coches Reformar parking para coches 

No pasa a votación el asfaltado del 
parquing por no ser los terrenos 
propiedad del ayuntamiento, por lo que 
no se puede garantizar su asfaltado sin 
la autorización de la propiedad.  

5446 
- Arreglar el parking que esta 
enfrente del IES Maria 

- Arreglar el parking que esta enfrente del IES Maria Ibars. - Arreglar las 
aceras de la ciudad - Cambiar los arboles de la Calle Marqués de Campo 

No pasa a votación el asfaltado del 
parquing por no ser los terrenos 
propiedad del ayuntamiento, por lo que 
no se puede garantizar su asfaltado sin 
la autorización de la propiedad. Los 
árboles de Marqués de Campo estan 
protegidos, se da traslado a Parques y 
Jardines para que sean podados antes 
de la floración y evitar así alergias en la 
medida de lo posible. 

5445 

Mejorar parking Maria Ibars 
Exterminar arboles calle 
Marques de Campos Arreglar 
acera 

Mejorar parking Maria Ibars Exterminar arboles calle Marques de Campos 
Arreglar acera 

No pasa a votación el asfaltado del 
parquing por no ser los terrenos 
propiedad del ayuntamiento, por lo que 
no se puede garantizar su asfaltado sin 
la autorización de la propiedad. Los 
árboles de Marqués de Campo estan 
protegidos, se da traslado a Parques y 
Jardines para que sean podados antes 
de la floración y evitar así alergias en la 
medida de lo posible. 

5444 Arreglar el parking del maria 
Ibars Arreglar las aceras de Denia 

Arreglar el parking del maria Ibars Arreglar las aceras de Denia 

No pasa a votación el asfaltado del 
parquing por no ser los terrenos 
propiedad del ayuntamiento, por lo que 
no se puede garantizar su asfaltado sin 
la autorización de la propiedad.  
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5443 
Arreglar el parking del IES maria 
ibars Arreglar las aceras Quitar 
los 

Arreglar el parking del IES maria ibars Arreglar las aceras Quitar los arboles 
de calle campos porque dan alergia 

No pasa a votación el asfaltado del 
parquing por no ser los terrenos 
propiedad del ayuntamiento, por lo que 
no se puede garantizar su asfaltado sin 
la autorización de la propiedad. Los 
árboles de Marqués de Campo estan 
protegidos, se da traslado a Parques y 
Jardines para que sean podados antes 
de la floración y evitar así alergias en la 
medida de lo posible. 

5442 
Poner canchas de baloncesto por 
toda la ciudad 

Poner canchas de baloncesto por toda la ciudd Aceptada, pasa a votación 

5441 
Mejoras en Camí de les Troies: 
asfalt, senyalització, barrera de 
protecció i contenidors.  

Asfaltar las partes del Camí de Les Troies que nunca han sido asfaltadas, y 
dotar a dicho vial de señalización horizontal y contenedores de basura, que 
podrían ser usados tambíen por los dianenses que viven durante todo el año 
en Camí de Les Troies, Carrer Tamarit y Carrer Tamarit. 

Aceptada parcialmente, pasa a votación 
el asfaltado de la calle. La señalización y 
contenedores se solicitan a los 
departamentos responsables. 

5440 
Paso de cebra con su 
señalización lumínica para unir el 

Dotar de una barrera de metal o madera, quitamiedos, bionda o guardarraíl 
en la subida del Camí de Les Troies. Es un elemento de protección de 
seguridad vial pasiva que es imprescindible en ese primer tramo de esta 
calle ya que hay una caída de mas de 2 metros de altura, y al no haber 
aceras ni iluminación en dicho vial, es muy peligroso. 

No pasa a votación. Se da traslado al 
departamento responsable para la 
instalación de este elemento de 
seguridad. 

5439 
Paso de cebra con su 
señalización lumínica para unir el 

Paso de cebra con su señalización lumínica para unir el Montgó con Les 
Rotes a la altura del cruce de Les Rotes, ya que actualmente mucha gente 
baja del Montgó por el Camí de Les Troies para ir por el sendero del 
barranco hasta la Marineta Cassiana cruzando muy peligrosamente por la 
curva del cruce (con poca visibilidad) y algun día habrá alguna desgracia. 

No pasa a votación. Se traslada a Policia 
Local para estudiar su viabilidad y 
necesidad. 

5437 
Asfaltado y urbanización con 
aceras e iluminación de la calle Asfaltado y urbanización con aceras e iluminación de la calle doncella. 

No pasa a votación por tratarse de una 
zona verde que no puede ser asfaltada. 

5436 
Power alumbrado público en 
Calle Xalana a la Altura d'El 

Power alumbrado público en Calle Xalana a la Altura d'El Transformador 
Paraíso del Sol. Gracias 

Aceptada, pasa a votación 
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5432 
Marquesina parada bus Av del 
Montgó 

1.- En la Avenida del Montgó, a la altura del parquin de delante del colegio 
Pou de la Muntanya hay una parada de bus que no tiene caseta ni techado y 
en verano es imposible estar allí por el sol y si llueve tampoco. Propongo 
hacer una parada cubierta. Gracias 2.- Propongo limpiar el barranco de 
Santa LLucia a la altura del Colegio Alfa y Omega. 

La propuesta 1 no pasa a votación 
porque dicha parada desaprecerá en 
unos meses cuando se resture el tren 
Dénia-Alacant. La propuesta 2 no pasa a 
votación por estar ya prevista su 
ejecución. 

5432 
Limpieza barranco de Santa 
Llúcia 

 2.- Propongo limpiar el barranco de Santa LLucia a la altura del Colegio Alfa 
y Omega. 

La propuesta 1 no pasa a votación 
porque dicha parada desaprecerá en 
unos meses cuando se resture el tren 
Dénia-Alacant. La propuesta 2 no pasa a 
votación por estar ya prevista su 
ejecución. 

5431 
1. Limpieza y desbroce del 
terreno en Carrer Fragata 

1. Limpieza y desbroce del terreno existente en Carrer La Fragata, entre 
Camino Gandía y el Instituto. Podían además poner algún banco y se 
utilizaría como zona verde, no como actualmente que es un basurero, en el 
que hay ratas, escombros y todo tipo de basura. 2. Más aparcamientos para 
bicicletas, al final de la calle Loreto, en la calle La Vía, en Las Rotas, en los 
accesos de la playa de Las Marinas. Ruego su consideración. Gracias! 

La propuesta 1 no pasa a votación por 
tratarse de terrenos privados , se 
traslada al departamento responsable 
para requerir su limpieza.  La propuesta 
2 no pasa a votación por estar ya 
prevista su ejecución 

5431 Aparcabicis en diferentes zonas 
2. Más aparcamientos para bicicletas, al final de la calle Loreto, en la calle La 
Vía, en Las Rotas, en los accesos de la playa de Las Marinas. Ruego su 
consideración. Gracias! 

La propuesta 1 no pasa a votación por 
tratarse de terrenos privados , se 
traslada al departamento responsable 
para requerir su limpieza.  La propuesta 
2 no pasa a votación por estar ya 
prevista su ejecución 

5429 
Aceras y carril bici en camí de 
Sant Joan y de Santa Llúcia 

Acondicionar mejor la zona del Montgo para peatones y ciclistas, en 
concreto construir aceras y camino de bicicletas en el Cami de Sant Joan y el 
Cami de Santa Lucía. Sería muy importante para facilitar el acceso peatonal 
al Colegio Alfa y Omega y a la Residencia de Ancianos. Se podría construir un 
puente peatonal desde el Cami de Santa Lucía. 

Aceptada, pasa a votación. No incluye 
Camí de Santa Llúcia por exceder el 
presupuesto 
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5428 
Creación de parques con 
actividades infantiles (baile, 
juegos al aire 

Creación de parques con actividades infantiles (baile, juegos al aire libre, 
malabares, juegos de mesas) donde los peques primarias puedan ser 
llevados/ recogidos por monitores después del cole hasta que sus padres los 
recogen 19:00 horas por ejemplo. O crear actividades infantiles para los 
niños de primaria después del cole entre las 17:00 y 19:00 horas. Las 
actividades podrían ser: visitar la biblioteca, ir a un parque a jugar, jugar 
juegos de mesa. Osea algo así como extraescolares después del cole. 

No pasa a votación por estar ya prevista 
en las actividades de Bienestar social y 
Juventud. Programas " Parcs habitats" y 
"Berenar al parc" 

5415 
Mejora de la iluminación con LED 
y retirar sistema solar 

Mejora de la iluminación con LED y retirar sistema solar del Camino de San 
Joan hasta Corral de Calafat. Las farolas solares no han funcionado nunca 
bien. 

No pasa a votación por estar ya previsto 
su ejecución 

5414 
Alumbrado en la carretera de 
Denia a Javea. La ausencia 

Alumbrado en la carretera de Denia a Javea. La ausencia del alumbrado en la 
carretera dificulta la vida de los ciudadanos que viven en la zona. Es casi 
imposible de caminar con seguridad por la noche. 

Aceptada, pasa a votación 

5412 
Reurbanización explanada de 
Cervantes 

Llevamos años escuchando que se va a rehabilitar la expcanda cervantes 
cada vez su degradación es más notoria , hay algún presupuesto o fecha 
asignada para esa intervención ? 

No pasa a votación por afectar terrenos 
de otras administraciones por lo que no 
se puede asegurar su autorización y 
posterior ejecución 

5411 
Iluminación del paseo de la 
Marineta 

Iluminación del paseo de la Marineta desde el inicio de la playa de la 
marineta hasta el paseo iluminado 

Aceptada, pasa a votación 

5402 
Hacer más accesible la entrada al 
colegio Alfa & Omega. 

Hacer más accesible la entrada al colegio Alfa & Omega. Ampliación de 
aceras, carrir bici y construcción de un puente por encima del barranco para 
mejorar el acceso al Centro Educativo y su descongestión de tránsito. 
Gracias. 

Globalmente no pasa a votación por 
afectar terrenos de otras 
administraciones por lo que no se puede 
asegurar su autorización y posterior 
ejecución. Parcialmente se incluye en las 
aceptadas respecto a iteinerarios 
peatonales en zona del Montgó 

5401 Parque de parkour 

Parque de parkour. Vengo a proponer un parque de parkour para completar 
la ciudad con mas deportes y actividades para que realizen los aficionados y 
los profesionales del parkour, en esta ciudad hay mucha gente que le gusta 
el parkour porque hasta ahora solo podemos hacer parkour en la plaza paris 
o en torre quemada. Gracias y espero que lo lean, buenos dias. 

Aceptada, pasa a votación 
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5400 
Hacer un nuevo ROCODROMO 
más grande y de acceso libre 

Hacer un nuevo ROCODROMO más grande y que puedan tener acceso libre 
los interesados que dispongan de seguro. El actual rocodromo se está 
dedicando para cursos de iniciación (que está muy bien) pero para las 
personas que quieran usarlo por libre el acceso está muy limitado. 

No pasa a votación por no poder 
asegurar su construcción en 2023 

5399 
Remodelación y ampliación 
parque Chabás  

El parque Chabás es uno de los pocos parques dentro del casco urbano, 
encontrándose en una zona donde se concentra un denso núcleo de 
población con lo cual está muy demandado. Por ello propongo la 
remodelación y ampliación del parque infantil del Parque Chabás. Utilizado 
diariamente por un gran número de niños/as. El cual actualmente se 
encuentra muy deteriorado. Así como la sustitución de las zonas 
pavimentadas con tierra: es incómoda para transitar por ella además de que 
dificulta la limpieza, dando lugar a altas concentraciones de basura como 
colillas y otros restos orgánicos. Plantación de nuevas especies en las 
jardineras desiertas y embellecimiento de éstas. Es un parque que dado la 
alta demanda que tiene debería estar mejor cuidado y aprovechado. 

No pasa a votación por estar ya previsto 

5398 
Ampliar la propuesta cultural y 
musical de Denia apoyando 
proyectos 

Ampliar la propuesta cultural y musical de Denia apoyando proyectos ya 
asociaciones de la localidad con otras perspectivas culturales, mas allá de lo 
exclusivamente tradicional de la localidad. Visibilizar la interculturalidad en 
dEnia generando sentimiento de pertenencia. Dotar de apoyo económico o 
de apoyo material a iniciativas nuevas para la localidad. En este caso escuela 
de batucada Mon Bloc como en tantas ciudades, generando para la ciudad 
de Denia un grupo propio y una escuela propia. Mas de 50 personas 
interesadas en esta iniciativa social, con miras a poder seguir creciendo si se 
cuenta con el respando del ayuntamiento a modo escuela comarcal u otras 
escuelas públicas. 

No pasa a votación por no tratarse de 
inversiones. Se traslada al departamento 
responsable. 

5396a Arbrat al carrer Mestre Monjo 

La meua primera proposta sería que al carrer Mestre Monjo hi haguera més 
árbres (grans) per a poder donar hombra quan faça calor. Unes fonts per el 
carrer pel a les persones y els gossos. La segón proposta es que al parc caní 
de torrecremada posareu unes fonts com deu mana per a que els gossos 
puguen beure. Que s’obriga abanç el parc de torrecremada, ja que, hi ha 
gent que no pot gaudir amb els animals en parcs caníns. Que hi haguera 
zones VERDES per a que els gossos puguen correr lliures y no siga només al 
parc caní. 

Respecte l'arbrat, ja hi ha arbres que 
necessiten temps per crèixer per crear 
ombra. La proposta del parc de gossos sí 
passa a votació. 
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5396b Parcs canins 

 La segón proposta es que al parc caní de torrecremada posareu unes fonts 
com deu mana per a que els gossos puguen beure. Que s’obriga abanç el 
parc de torrecremada, ja que, hi ha gent que no pot gaudir amb els animals 
en parcs caníns. Que hi haguera zones VERDES per a que els gossos puguen 
correr lliures y no siga només al parc caní. 

Acceptada, passa a votació 

5393 
Espejos en los cruces del barrio 
les Roques 

Poner espejos pequeños en todos los cruces del barrio les Roques, para 
evitar accidentes en los cruces. 

No pasa a votación por no tratarse de 
inversiones. Se traslada al departamento 
responsable. 

5392 
Cambios de dirección en viales 
alrededor de la Pedrera 

Convertir en vial de doble dirección el Carrer Teseu y de dirección única las 
calles Penya de L'Aguila, Camí de la Pedrera y Carrer Aristeu.Todo alrededor 
de La Pedrera 

No pasa a votación por no tratarse de 
inversiones. Se traslada al departamento 
responsable. 

5375 Alumbrado montgo Alumbrado montgo 

No pasa a votación por estar ya prevista 
la instalación de puntos de luz solar. La 
iluminación total de las calles del 
Montgó no es viable 
medioabientamente por la afección al 
parque natural. 

5373 Fer un carril bici pel Passeig 
Saladar 

Fer un carril bici pel Passeig Saladar, així vertebraria gran part del nucli urbà 
de la ciutat. Des de la plaça Jaume I (zona d'escoles, casa de la cultura, etc.) 
fins al port. 

No passa a votació per no ser 
tècnicament viable 

5372 
Señalización, para proteger 
durante la época de cría del 
corriolet 

Señalización, para proteger durante la época de cría del corriolet patinegre, 
de dunas y playas, y así ponernos a la altura de otros ayuntamientos como 
Vergel, Oliva o Gandia. 

No pasa a votación por estar ya previsto 

5370 
Eliminar cualquier uso de 
pesticidas, herbicidas en Denia. 

Eliminar cualquier uso de pesticidas, herbicidas en Denia. Sustituir por 
sistemas sostenibles y respetuosos con el medio ambiente y la salud 

No pasa a votación por no tratarse de 
inversiones. Parques y Jardines informa 
que se emplean tratamientos biológicos 
para el control de plagas y todos los 
productos utilizados cumplen con las 
garantías exigidas. 

5355 Millores carrer Baptiste Mateo: 
asfaltat i embornals 

Anivellament, acondicionament del embornals de l'entrada del carrer i 
reasfaltat del carrer Baptiste Mateo. Actualment, en episodis de pluja es 
queda l'aigua estancada en la zona de embornals d'entrada al carrer. 

Acceptada, passa a votació. 
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5353 Paseo Marítimo en las Marinas 

Buenas tardes mi propuesta es para Las Marinas, contribuyentes de 2° 
categoría. Teníamos un Paseo Marítimo que aunque precario para los 
habitantes de esta zona nos comunicaba con Denia pudiendo disfrutar de 
nuestro mar y acortando nuestro recorrido considerablemente. Graxias 

No pasa a votación por no tener 
competencias sobre los terrenos. 

5351 
Aceras e imbornales en las 
puertas de acceso del Colegio 

Aceras e imbornales en las puertas de acceso del Colegio Paidos; cada vez 
que llueve, toda el agua que baja desde el Montgó por esa calle acaba 
conducida al lado del vial por el que se entra en al colegio, siendo imposible 
para los niños acceder al mismo sin mojarse hasta los tobillos. 

No pasa a votación por estar  previstas 
mejoras del vial 

5350 Vallar parque ginjoler Vallar parque ginjoler, mucho ruido, mucha basura y botellones 
No pasa a votación. Policia local tiene 
incluido este parque en sus  servicios 
diarios 

5349 
Vallado, quiosco y horario en 
parque del Ginjoler 

El parque del ginjoler, necesita más control, mucho ruido, botellón, 
suciedad, carreras de motos. Ya que la policia no pasa nunca, estaría bien 
cerrar el parque a partir de las 12 de la noche. Podrian también instalar en 
medio un pequeño kiosko/bar tipo el del parque de les bassetes 

No pasa a votación. Policia local tiene 
incluido este parque en sus  servicios 
diarios 

5347 
Reforma de la calle Xàbia, tramo 
entre calle Miraflor i Llavador 

Reforma de la calle xabia, tramo comprendido entre calle miraflor y 
llavadors debido al mal estado del firme, asfalto y ausencia de imbornales. 
También ponerla de 1 sólo sentido tanto esa como las de alrededor, ya que 
en doble sentido, pasan muy justos los coches. 

Aceptada, pasa a votación el asfalto. El 
resto se realizará según disponibilidad 
de señalización. 

5346 
Alumbrado en las calles de toda 
la zona de Santa Llúcia 

Alumbrado en las calles de toda la zona de Santa Lucía ( cami de Santa Lucía) 
Desde el colegio de Carmelitas hacia el Montgó no hay alumbrado; hay 
muchas personas que van a Denia caminando y es peligroso por ir a oscuras. 
Tan peligrosa es ir a oscuras en esta zona, como en las Rotas, aledaños al 
hospital de la Pedrera,etc.. 

No pasa a votación por estar ya prevista 
la instalación de puntos de luz solar. La 
iluminación total de las calles  del 
Montgó no es viable 
medioabientamente por la afección al 
parque natural. 

5344 
Cambiar las farolas de la parte 
final de Av. Marquesado 

Cambiar las farolas de la parte final de Av. Marquesado o al menos que 
repongan una que han quitado 

No pasa a votación por estar ya previsto 

5343 
Senyalització de tots els hidrants 
amb el senyal corresponent per 

Senyalització de tots els hidrants amb el senyal corresponent per a facilitar 
la seua localització als serveis d'emergència 

No passa a votació. No s'ha considerat 
necessari donat que els serveis 
d'emergència hi coneixen la localització. 
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5342 Yo haría un parking de 3 plantas 
en alguna zona 

Yo haría un parking de 3 plantas en alguna zona que puedas ir al casco 
antiguo 

No pasa a votación. Excece el 
presupuesto 

5341 

Millores camí Pou de la 
Muntanya (de Paidos a carrer 
Teseu): voreres amples, 
enllumenat i reductors de 
velocitat. 

Renovació i millora de aceres i la corresponent il·luminació. Al camí pou de 
la muntanya en sentit cap al Montgó, en el tram desde el col·legi Paidos fins 
la intersecció amb el carrer Teseu. No existeix il·luminació. Les faroles solars 
no hi funcionen mai. Ni tan siquiera a l’estiu on llum solar en hi ha de sobra. 
Les aceres, en part del tram, sols en hi ha al costat esquerre. Son molt 
reduïdes d’amplària i a mes hi tenen al damunt faroles d’eixes solars, per 
tant no es pot passar be. Un persona amb caira de rodes o amb un carret de 
bebè no hi pot passar. A mes es un tram on els cotxes pugen i baixen desde 
el Montgó amb molta velocitat. Proposi que s’adeqüi eixa zona amb: millora 
de les aceres, retirada de la il·luminació solar que no hi funciona cap. Posar 
altre tipus de il·luminació i instal·lació d’un baden d’obra per reduir la 
velocitat. 

Acceptada, passa a votació. La proposta 
s'ha redefinit unint-la amb altres similars 
per a crear una conjunta: AIRE LLIURE: 
Habilitar itinerari per als vianants en la 
falda del Montgó. 
Creació d'un circuit que discórrega pel 
Camí Pou de la Montanya, Camí de la 
Colònia, Camí Cova de l'Aigua, 
Assagador de Santa Llúcia i Camí de Sant 
Joan. Es conformarà amb trams de 
vorera existents, pintura viària, 
separadors-delimitadors de cautxú, 
senyalització vertical, passarel·les, 
enjardinament i mesures reductores de 
velocitat. Per altra banda, l'enllumenat 
està previst que s'instale en els propers 
mesos.  

5338 
Zona verde y/o parque para 
perros en  Avenida Miguel 
Hernández 

Zona verde y/o parque para perros en la zona Avenida Miguel Hernández Aceptada, pasa a votación 

5337 
Enllumenar el tram del passeig 
de la Marineta Cassiana que ho 
necessita 

enllumenar el tram del passeig de la marineta cassiana que va des del 
xiringuito fins el marge roig, ja que la il.luminació que hi ha al costat de la 
carretera es insuficient, i passa molta gent per ahí per les nits. Al no estar 
inclos en el contracte de la ESE, se considera oportú efectuar la inversió. 

Acceptada, passa a votació. 

5335 
Reacondicionar parque 
explanada Cervantes cambiando 
suelo por otro menos peligroso 

Reacondicionar parque explanada cervantes cambiando suelo por otro 
menos peligroso para caídas y ampliarlo con juegos/atracciones para bebés. 

Aceptada, pasa a votación 
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5334 
Reurbanitzar carrers del barri de 
les Roques  

Els carrers del barri de les Roques tenen les voreres estretes, desiguals i en 
molts d carrers estan trencades i necessiten ser reformades. La meua 
proposta es q estos carrers es pogueren reurbanitzar igual q s'ha fet en 
altres carrers com el carrer major o sandunga, estant la vorera a la mateixa 
altura q la calçada, però no limitant el pas d vehicles. Eixa zona té un encant 
especial molt visitada per turistes x anar al Castell. Els carrers q mes falta 
tenen són: c/ Sant Antoni, c/ Nou, c/ Hospital i c/ Olivera. El c/ Santissima 
Trinitat també estaria bé q es reurbanitzara. Gràcies 

No passa a votació. Excedeix el 
pressupost 

5332 
CAMBIAR EL PARQUE INFANTIL 
DE LA EXPLANADA CERVANTES Y 
COLOCAR 

CAMBIAR EL PARQUE INFANTIL DE LA EXPLANADA CERVANTES Y COLOCAR 
UNO NUEVO EXCLUSIVAMENTE DE COLUMPIOS. RENOVAR BANCOS, EL 
VALLADO EXTERIOR I AJARDINAR EL PERÍMETRO. 

Aceptada, pasa a votación 

5331 
BOLARDOS PENDIENTES DE 
COLOCAR EN LA CALLE 
PORTELLES. 

BOLARDOS PENDIENTES DE COLOCAR EN LA CALLE PORTELLES. SÓLO HAN 
PUESTO LA MITAD. 

No pasa a votación por estar ya previsto 

5330 
Que al igual que se han creado 
zonas azules de 

Que al igual que se han creado zonas azules de aparcamiento, se creen 
zonas verdes o naranjas de aparcamientos con el fin de dar prioridad a los 
residentes en determinadas calles ubicadas en el centro urbano, sin límite 
temporal. 

No pasa a votación. No se trata de 
inversiones. Pevista zona naranja en Baix 
la Mar 

5329 

Crear un espai de CO-WORKING, 
exposicions, recuperació d'oficis, 
pràctiques professionals, 
expressió artística... 

Hi ha dos llocs en Denia per fer un CO-WORKING ARTESANAL-CREATIU, un 
es el antic "matadero" al començament de la platja raset i un altre son les 
casetes dels ferroviaris que actualment es troben en estat d'abandonament. 
Son espais on es poden desenvolupar tasques, tallers, servir de tallers de 
pràctiques per a formació professional. Fer exposicions dels tallers que 
s'efectuen, xarles d'artistes. Recuperar oficis: ebanisteria, ferro, fang, pedra, 
recuperar professions. Lloc de tertulia artistica, de musica, de literatura, 
d'intercanvi d'idees i on poder expresarse. Moltes gràcies 

No passa a votació. Excedeix el 
pressupost 

5325 
Colocar puntos de iluminación 
solar,en Camí de Dénia a Xàbia 

Colocar puntos de iluminación, farolas con panel solar, distribuidos por el 
Camí de Denia a Xabia. Se da la circunstancia de existir el paso de muchas 
bicicletas y peatones y a partir de la puesta de sol no se visibiliza nada por 
dicha calle, con el peligro y accidentes que ello puede comportar. Muchas 
gracias por su amable atención. 

No pasa a votación por estar ya previsto 
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5324 
Reponer los árboles del cami 
Assagador de la Marjal 

Replantar los árboles que han talado indiscriminadamente en el cami 
Assagador de la Marjal. Solo hay alcorques vacíos. Algunos están enfermos y 
deben tratarse o reponerse. Esto también debería extenderse a varias zonas 
de Dénia, especialmente la zona del polideportivo . sobra cemento y faltan 
arboles 

No pasa a votación. Ya está previsto 

5323 
Hacer una piscina para el 
verano,en la zona del pabellon 

Hacer una piscina para el verano,en la zona del pabellon de basquet,Avda de 
Joan Fuster...... 

No pasa a votación. Excece el 
presupuesto 

5321 Un lugar de encuentro a puertas 
cerrada, donde los niños 

Un lugar de encuentro a puertas cerrada, donde los niños desde 12 años y 
hasta 17 aprox se encuentren para realizar actividades de mesa,play, baile 
concurso etc, un lugar resguardado del frío y del calor, lejos del alcohol y las 
drogas y cigarros, en denia no hay ningún sitio de estos para niños no tan 
niños y no adultos, donde puedan realizar actividades grupales con sus 
quintas, ver pelis o simplemente jugar al fútbol in. Ondara lo tiene algo 
parecido y creo aquí sería beneficioso y aprovecharíamos a alejar de la calle 
y se encuentren con malas juntas, compis de instituto grupal y sano. Espero 
tomen en cuenta esto hace falta. 

No pasa a votación. Actualmente se 
presta un servicio así en Juventud 

5316 
Arreglar las aceras de la calle 
Abu-salt 

Arreglar las aceras de la calle Abu-salt, ya que las trapas de alcantarillado, 
luz, agua, etc están en muy mal estado y la gente se puede caer. Están 
irregulares; no están llanas. 

No pasa a votación por tratarse de 
labores de mantenimiento. Se traslada 
al departamento responsable 

5313 
Yá que sois incapaces de 
comprar una flota de camiones 

Yá que sois incapaces de comprar una flota de camiones -recogedores de 
basura; seguir contratando a empresas privadas, pero, exigir, porfa, 
camiones electtrcos: contaminaciones, gaseosas, acústicas, bienestar 
vecinal,... 

No pasa a votación. Está prevista la  
renovación de la flota de vehiculos 

5312 
Las escaleras que unen la calle 
Santísima Trinidad y Salt, 

Las escaleras que unen la calle Santísima Trinidad y Salt, necesitan una 
rampa, si no es una escalera mecánica 

No pasa a votación. No es viable 
técnicamente por el exceso de 
pendiente 

5311 Parque de parkour 
Propongo un parque de la practica del parkour, ya que en nuestra 
maravillosa ciudad asta el momento no tenemos un parque de parkour y 
hay mucho potencial y mucha gente lo practica. 

Aceptada, pasa a votación 
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5307 
Asfaltat integral del Cami de 
l'Advocat 

Asfaltat integral del Cami del Advocat (la part més propera a La Sella). Per 
favor, que es passe l'Alcalde per el camí i que visca el sofriment que tenim 
milers d'usuaris tots els dies de l'any. Portem decades demanant ajuda i 
l'Ajuntament es llava les mans. Es increíble l'estat del mateix, els clots que 
estàn per tot arreu, les pedres...Hem presentat centenars de firmes en anys 
anteriors i res de res. Promeses incomplides. 

No passa a votació per ser un assagador 
i no poder assegurar obtindre 
autorització per al seu asfaltat. S'estan 
estudiant alternatives de reparació per 
al proper any.  

5306 
Estudiar un proyecto de 
construcción de una sala para 
conciertos, 

Estudiar un proyecto de construcción de una sala para conciertos, teatro y 
otras escenas que dignifique la ciudad de Denia. En mi opinión, carece la 
ciudad de este elemento muy representativo de la cultura teatral y musical 
que posee la población. No se trata de hacer un Palau carísimo, más bien un 
lugar funcional para el desarrollo de esas actividades y cómodo para los 
asistentes. 

No pasa a votación. Excece el 
presupuesto 

5304 
Parque infantil para bebés y 
infancia 

Buenos días! Propongo montar un parque para bebés y para más 
mayores.los hay muy bonitos y en denia tenemos los típicos y la mayoría 
muy deteriorados. Os dejo un enlace de algunos muy chulos. 
https://elpais.com/espana/madrid/2021-05-16/guia-de-parques-de-madrid-
a-brincar-gratis-y-al-aire-libre.html 

Aceptada, pasa a votación 

5301 
Habilitar un parque para perros 
en la ciudad. 

Habilitar un parque para perros en la ciudad. Aceptada, pasa a votación 

5299 
Mejorar el parque infantil del 
skate park: zona de sombra 
mesas con 

Mejorar el parque infantil del skate park: zona de sombra mesas con bancos 
Otro columpio de mayores (sólo hay uno, antes eran 2) Columpios para 
niños más pequeños Tirolina La rampa móvil del skate park o ponerla en 
condiciones o retirarla porque le falta la parte central, los niños se suben y 
es peligrosa. La zona verde del parque tiene socabones, no se puede pasear 
con carrito de bebé ni bici con los niños, habría que arreglarlo. 

No pasa a votación por estar ya 
previstas las mejoras del parque 

5296 Asfaltar  Camí Corral de Calafat 
Asfaltar como es debido la carretera de Camí Corral de Calafat. La zona de 
los contenedores está destrozada. 

Aceptada, pasa a votación 

5295 
Circuit amb sendes de baixada 
per a bicicletes de muntanya 

Circuit amb sendes de baixada per a bicicletes de muntanya 
No pasa a votación. L'ajuntaemnt no 
disposa de terrenys on donar eixe ús. 

5294 
Me gustaría que hubiera una 
bolera y más actividades para 

Me gustaría que hubiera una bolera y más actividades para los jóvenes, y 
concursos artísticos 

No pasa a votación. Informarse de las 
actividades de Juventud. La bolera 
excece del presupuesto 
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5293 Mi propuesta es que pongan un 
cine 

Mi propuesta es que pongan un cine 
No pasa a votación por no tener la 
competencia al tratarse de negocios 
privados 

5292 
Acondicionar aceras del 
Assagador de la Marjal para 
peatones 

Paseo Assagador de la Marjal, acondicionar el paseo, con rampas y rebajos 
en paso de peatones y cruces y dar color al paseo. 

Aceptada, pasa a votación 

5290 
Iluminar el paseo del Raset que 
va desde el puerto 

Iluminar el paseo del raset que va desde el puerto hasta el restaurante 
fernando. Esta muy oscuro y solo hay farolas al otro lado de la carretera. 

No pasa a votación por no tener la 
competencia y no poder asegurar su 
ejecución durante 2023 

5288 Vallar parque del Ginjoler  

Habéis habilitado el parque del Ginjoler a cambio de destrozar la 
tranquilidad de todos los vecinos, carreras de motos, ruido, música, 
suciedad, botellones, gente drogandose.. que menos que poner badenes, 
patrullas de la polcia de vez en cuando, barrenderos o al menos y esta es mi 
propuesta vallar el parque y cerrarlo por la noche. 

No pasa a votación. Policia local tiene 
incluido este parque en sus  servicios 
diarios 

5284 
Ampliar aceras: Sant Josep, 
Germans Ferchen, Ronda 
Muralles 

Para dar continuidad al ensanche de diferentes aceras con motivo del Covid, 
y puesto que es objetivo el bienestar de la ciudadanía, propongo que se 
hagan más anchas las aceras que soportan un tránsito muy importante de 
personas, como son la acera de Cándida Carbonell, del lado de Mercadona, 
desde la C/ Marqués de Campo a la C/ La Mar; la acera de la C/ Sant Josep, 
desde la C/ La Vía, a la C/ Major, por la derecha (salvando el estrechamiento 
de la misma que existe justo antes de la C/ Pare Pere); la C/ Germans 
Ferchen, desde C/ La Vía a C/ Les Portelles, en el lado de la acera donde 
aparcan los coches; Ronda Muralles, desde la C/ Loreto a la Av del Cid, por la 
acera derecha en esta dirección, etc 

No pasa a votación por exceder el 
presupuesto y porque algunas de las 
calles solicitadas está prevista la 
ampliación de aceras. 

5282 
Plantación de árboles de sombra 
en calle Dr Manuel Lattur 

Plantación de árboles que den sombra en verano en la acera izquierda de la 
calle Dr Manuel Lattur, desde Joan Fuster a la Plaza Jorge Juan, es decir, la 
parte donde están las vías del tren hasta la misma plaza. En esta ciudad 
tenemos el 98% de los días del año muy soleados, cuando hace calor, esta 
calle se hace intransitable para los peatones 

Aceptada, pasa a votación 

5280 Asfaltar la calle Atena 

Yo asfaltaria la calle Atena, es una calle que esta totalmente destruida y 
ademas si pones el GPS para llegar a las calles de la merquesa te dirige por 
ella y al llegar te encuentras con una calle muerta. Esta calle le quitaria 
trafico al barrio de la Pedrera y por lo tanto una mejora para todos 

No pasa a votación por tratarse de luna 
calle pendiente de urbanización 
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5279 
Asfaltado y alumbrado de carrer 
Bot y carrer Xalana 

Alumbrado de Carrer Bot y Carrer La Xalana y de aquellas otras zonas más 
apartadas del núcleo urbano y que están faltas de alumbrado público. 
Mejora del asfaltado de dicha zona. Ampliación del Carrer Bici Poner más 
bancos Fomentar el ocio saludable entre los jóvenes de Dénia, ampliación 
actividades culturales y formativas 

Aceptada la iluminación y asfalto de la 
calle Xalana, pasa a votación 

5277 
Revisar altura badenes camí de 
Sant Joan, plaza Jaime I, 
carretera de Les Rotes 

Tema calles y viales: Por favor, tengan a bien adecuar la altura de los 
badenes de las calles y avenidas de acuerdo con la limitación de velocidad 
nominal de dichas vías, o viceversa. La mayoría de badenes actuales tiene 
una altura excesiva en relación a la velocidad nominal de las vías; si se 
circula a la velocidad que marcan las vías se arriesga accidente, daño en el 
vehículo y/o en las vértebras cervicales. La opción actual a que obligan 
ustedes es a detener prácticamente el vehículo y volver a arrancar (stop & 
go), lo cual causa un gasto excesivo de combustible y emisión de gases. 
Puntos en especial: Camí de Sant Joan, Plaza Jaime I, Carretera de Les Rotes. 
Gracias de antemano por su atención.. Saludos cordiales. 

No pasa a votación por tratarse de 
labores de mantenimiento. Se traslada 
al departamento responsable 

5275 
Alumbrado publico en Calle 
Xalana (Marines), hacia Cami 
Assagador de 

Alumbrado publico en Calle Xalana (Marines), hacia Cami Assagador de la 
Marjal 

Aceptada, pasa a votación 

5274 
Habilitar acera continua en Camí 
de Sant Joan 

HABILITAR ACERA, EN LOS TRAMOS INEXISTENTES, Y ARREGLAR/INSTALAR 
ILUMINACIÓN EN TODO EL CAMINO DE SANT JOAN DESDE LOS 
SUPERMERCADOS CONSUMIDORES/LIDL HASTA LA PROPIA ERMITA PARA 
QUE LOS CIUDADANOS Y EXCURSIONISTAS PUEDAN CAMINAR CON TOTAL 
SEGURIDAD Y TRANQUILIDAD. 

Aceptada, pasa a votación 

5271 
1) Alumbrado público Calle 
Xalana (a la altura del 
transformador 

1) Alumbrado público Calle Xalana (a la altura del transformador eléctrico 
Paraíso del Sol) 2) Arreglar aceras y plantar árboles Camí Assagador de la 
Marjal 

Aceptada, pasa a votación 

 


